
Subject: anderes system für mehr möglichkeiten gegen HA
Posted by getaway on Fri, 29 Oct 2010 00:33:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

alles geht um die kohle deswegen werden wir wenn wir pech haben nie zu unserem mittel
kommen, und wenn es ein natürliches produkt wäre schon ganz und gar nicht weil man kein
patent drauf setzen kann... und das geht nicht nur uns HA geplagten so sondern das spiel spielt
sich mit jeder krankehit ab, wenns ne pflanze gegen krebs gäbe,glaubt ihr das würde jemals
grossflächig angewandt?
verdammt ich hab den scheiss so satt verdammtes elendiges system, zum scheitern verurteilt,
nicht für den menschen sondern gegen ihn und kohle und profit über alles...  man muss doch
was dagegen machen können... ich hab da für mich nen weg gefunden den man support
würdig nennen kann, zumindest für mich, anschaun wens interessiert...

www.zeitgeistmovement.de

Subject: Aw: anderes system für mehr möglichkeiten gegen HA
Posted by HirschGeweih on Fri, 29 Oct 2010 15:59:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

getaway schrieb am Fri, 29 October 2010 02:33alles geht um die kohle deswegen werden wir
wenn wir pech haben nie zu unserem mittel kommen, und wenn es ein natürliches produkt
wäre schon ganz und gar nicht weil man kein patent drauf setzen kann... und das geht nicht nur
uns HA geplagten so sondern das spiel spielt sich mit jeder krankehit ab, wenns ne pflanze gegen
krebs gäbe,glaubt ihr das würde jemals grossflächig angewandt?
verdammt ich hab den scheiss so satt verdammtes elendiges system, zum scheitern verurteilt,
nicht für den menschen sondern gegen ihn und kohle und profit über alles...  man muss doch
was dagegen machen können... ich hab da für mich nen weg gefunden den man support
würdig nennen kann, zumindest für mich, anschaun wens interessiert...

www.zeitgeistmovement.de

kenn ich übrigens schon zeitgeist. Was du glaubst du warum ich so nen hass auf unser system
hab? Allerdings weiß ich noch einige sachen mehr die in zeitgeist nicht drin sind, als ich zeitgeist
sah war das mehr oder weniger nichts neues für mich, sondern eher ne weitere bestätigung
das ich nicht spinne oder so, sondern dass diese ganze scheiße realität ist leider, und das sich
nicht irgendwelche leute das einfach nur aus den fingern gesaugt haben. Wenn du noch mehr
sehen willst:

Über strom und physik, und warum wir immer noch veraltete techniken benutzen anstatt neue
zu fördern die uns quasi endlos und sauber strom erzeugen können, da sind aber auch andere
sachen drin, unter anderem ein verbrennungsmotor der komplett ohne benzin auskommt(dieser
motor kann: strom, benzin ODER sogar wasser benutzen, der läuft mit allem). In dem video wird
sogar ein solches auto vorgeführt und man kann auch sehen wie es fährt etc.  
http://video.google.com/videoplay?docid=7865922874124166166#
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Über südamerika, sieht auf den ersten blick wie eine typische "ghetto dokumentation" aus
aber das was in teil5 gesagt ist interresant, wo ross kemp mit einen der wenigen, neutralen,
politiker aus dem land spricht spricht(dann siehst du auch den grund für die misere der
menschen in südamerika, dann wird dir auch klar das hinter dem ganzen dreck einige der
mächtigsten und reichsten leute des landes stecken, es wird auch erklärt warum das so ist.
Wie schon erwähnt sind das teile): http://www.youtube.com/watch?v=dWZoPn5mUWM

Über unsere "freunde", die pharmaindustrie: http://www.youtube.com/watch?v=W2vzXyACHSQ

Oder aids, zieh dir das rein, die USA hält tatsächlich EIN PATENT auf den HIV-virus, das
kannste in den meisten patentdatenbanken nachlesen, die patentnummer ist: United States
Patent 4,647,773. Und hier noch 2 links zum lesen:

http://killtown.911review.org/aids.html

  http://aidseugenics.blogspot.com/2008/01/united-states-paten t-4647773-gallo.html

Noch ne sache, da du zeitgeist gesehen hast weißt du ja was ein hitman ist. Schön, jetzt rate
mal was es im amiland gibt... Tatsächlich ne institution die HITMANS AUSBILDET! Echt
auftragskiller OFFIZIEL ausbildet... was zum teufel...??? Das da keiner was gegen sagt oder
macht ist mir absolut unbegreiflich... Nicht nur das so eine ausbildungstätte exestiert, ein guter
freund online schickte mir einen link von einem buch online frei bzw. umsonst, dieses buch zeigt
dir OHNE SCHEISS wie du ein HITMAN WIRST! Die sachen die da drinne stehen sind so krank
und pervers... Dieses buch ist ohne zweifel ne ganz klare anleitung zum töten. Ich weigere ich
mich den link öffentlich hier zu posten, Wer weiß wer das alles mitliest und weiß der teufel
was er vlt. mit diesem wissen anstellt. Ich schick dir den link zum online buch gern per PN falls es
dich interessiert. So, aber da ich inzwischen menschen und auch einige idioten die hier um forum
rumgeistern gut kenne und ich keinen bock wieder auf ne diskussion hab von wegen:
dummschwätzer dies und das etc... geb ich dir ne kleine kostprobe aus dem buch: Wenn du als
hitman jemanden töten musst, und dessen anwesen wird von einem hund bewacht, must oder
besser gesagt kannst du folgendes machen:

Als hitman ist vergiften unter anderem eins der sachen die für dich zum ein mal eins gehören.
Aber vergiss es, nen hund zu vergiften ist ne sehr dumme idee. Hunde halten in aller regel bis zu
20mal mehr gifte aus als ein mensch, d.h. erstens es ist schwer den hund durch gifte zu töten,
und zweitens selbst wenn du efolgreich bist, wird man es aufjedenfall NACHWEISEN können da
du extreme dosen gift benutzen musstest. Vergiften klappt bei nem hund schonmal gar nicht.
Folgende optionen hast du: Erste und einfachste wenn es klappt: Nimm dir irgendnen spiegel, ne
scheibe oder irgendwas aus glas, mach es kaput, und die ganz feinen scherben streust in nen
fleischball oder in irgendwas anderes rein was hunde fressen. Innerhalb 2-3tage sollte der hund
elendig krepieren, und dann ist auch deine zeit zuzuschlagen wenn der hund nämlich endlich
weg ist und der besitzer sich erstmal nen neuen holen muss. Aber wenn der hund es nicht frisst,
hast du nur eine andere option: Den hund im nahkampf töten. Auch das ist problematisch, da
hunde sehr laut jaulen werden wenn sie schmerzen haben, und die chance das der besitzer
aufwacht oder jemand das mitkriegt ist natürlich extrem groß. Die einzige möglichkeit
besteht in folgendem trick: Bevor du in das anwesen einbrichst machst du dir ne armschiene die
am besten kugelsicher ist oder zumindest so dass der hund es nicht durchbeißen kann(Der kern
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muss dich schützen, aber es sollte aussenrum weich bzw. nicht zu fest sein  ,weiter unten wird
erläutert warum du so sein muss) , diese scheine must du tragen wenn du beim hund bist. Hier
gehts echt um einfache psychologie wie der instinkt eines hundes funktioniert: Wenn du über
den zaun oder was auch immer bist, wird dich der hund sofort angreifen um sein terretorium zu
schützen, er wird auf dich losstürmen und versuchen dich zu beißen. Dann streckst du
deinen einen arm mit der armschiene schön hin, sodass der hund automatisch in deinen arm
beißen wird. Hunde haben noch ne schöne eigenschaft: Wenn sie sich einmal festgebissen
haben, lassen sie nicht los! D.h. der hund hat sich schön an deine schiene festegebissen, und
wird nicht loslassen(deswegen sollte die schiene auch nicht aussen hart sein, wenn sie aussen zu
hart ist wird der hund automatisch loslassen weil ihm die zähne wehtun und er sich nicht
festbeißen kann, wenn sie weich ist denkt er er hat dich erwischt und wird wirklich unter keinen
umständen loslassen). Mit der anderen hand kannst du jetzt dein jadgmesser zücken(im
amiland ist das die bevorzugte nahkampfwaffe der hitmans, nicht nur weil man damit gut töten
kann sondern sich auch als jäger ausgeben kann.)das messer zücken, und jetzt gibts 2 wege
den hund zu töten: Der einfachere weg ist ihm das messer in den nacken zu ramen,
hauptschlagader durch der hund ist 100%ig tot, allerdings gibts einen haken, und wenn es auch
nur ein kurzer moment ist, in diesem moment wird der hund mit letzter kraft jaulen, die chance das
man der besitzer wach wird ist groß. Oder die andere möglichkeit: Anstatt in den nacken ramst
du das messer direkt in die luftröhre und stimmbänder des hundes, dann kann er nicht jaulen
weil seine stimmbänder durch sind, allerdings ist das die variente für erfahrene hitmans, es ist
absolut nicht leicht die stimmbänder genau zu treffen, dazu must du schon genau die anatomie
des hundes kennen, die größe einkalkulieren, richtig treffen etc. 

So wird man einen hund los der deinem ziel oder bzw. opfer im weg steht. Aber so oder so sagt
das buch auch: Einen hund loszuwerden ist immer mit nem höheren riskiko verbunden als
"normale aufträge", man sollte solch einen auftrag nur annehmen wenn man erstens: genug
erfahrung hat und zweitens: dann sollte man auch einen höheren honorar für den auftrag
verlangen durch  den logischerweise schwereren auftrag und höheres risiko. 

Und jetzt stell dir ein ganzes buch vor was dir solche anleitungen gibt... was du für qualitäten
brauchst, wo du suchen must, wie di deine "ausbildung" mqachst, wie du an aufträge kommst,
wie du tötest, wie du leute zum reden bringst etc..... wirklich krank und pervers. Aber für mich
ne goldmine, weil dieses buch mir extrem weitergeholfen hat da ich jetzt weiß wie hitmans
arbeiten und was sie machen, und dadurch auch unter anderem weiß wie ich mich vor ihnen
schützen könnte wenn es sein muss. 

Wenn dieses online buch nicht ne anleitung zum töten ist fress ich nen besen... Es gab auch
schon proteste etc. dagegen, es sollte ursprünglich auch als gedrucktes buch rausgebracht
werden, allerdings durch die zum teil massiven proteste wurde die produktion rasch eingestellt,
und es wurden ingesamt nur wenige tausend exemplare verkauft, dafür haben die es
durchgedrückt dass das buch wenigstens online im www stehen darf... auch nicht besser wenn
du mich fragst...

Wie gesagt dieses buch ist voll von sowas, und genau deswegen werde ich das nicht
veröffentlichen. Die anderen videos sind eine sache, aber das würde die corruption die
ohnehin schon groß ist noch weiter fördern, und wir haben schon mehr als genug von dem
scheiss momentan... Dir vertraue ich da du ohne zweifel auch die schnauze voll hast und auf dem
weg bist zu kapieren wie der hase läuft, sonst hättest du dieses posting gar nicht verfasst und
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auch nicht abgeschickt. Daher jederzeit per PN bei interesse.

Subject: Aw: anderes system für mehr möglichkeiten gegen HA
Posted by Norwood-packt-das-an on Sat, 30 Oct 2010 21:27:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:wenns ne pflanze gegen krebs gäbe,glaubt ihr das würde jemals grossflächig
angewandt?

Gibts schon lange...
- Laetrile (aus bitteren Aprikosenkernen) intravenös
- Artemisinin (Pflanzenstoff der Planze Wermut)
- Hochdosiertes Vitamin C (100.000 mg/Tag) intravenös

Die Antwort, warum das ganze nicht längst Standard in der Schulmedizin ist, hast Du Dir ja
selbst schon gegeben.

Das Dumme ist nur, dass 97% der Menschen so naiv sind und dieses ganze Spiel mitspielen! Alle
glauben dem Mainstream.

Subject: Aw: anderes system für mehr möglichkeiten gegen HA
Posted by Legende on Sat, 30 Oct 2010 22:58:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ab-2008-Norwood-null schrieb am Sat, 30 October 2010 23:27Zitat:wenns ne pflanze gegen
krebs gäbe,glaubt ihr das würde jemals grossflächig angewandt?

Gibts schon lange...
- Laetrile (aus bitteren Aprikosenkernen) intravenös
- Artemisinin (Pflanzenstoff der Planze Wermut)
- Hochdosiertes Vitamin C (100.000 mg/Tag) intravenös

Die Antwort, warum das ganze nicht längst Standard in der Schulmedizin ist, hast Du Dir ja
selbst schon gegeben.

Kommt es nicht darauf an, was für ein Krebs das ist?
oder helfen die für alle Krebs-arten?
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Subject: Aw: anderes system für mehr möglichkeiten gegen HA
Posted by HirschGeweih on Sun, 31 Oct 2010 13:26:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

kimimaro schrieb am Sun, 31 October 2010 00:58Ab-2008-Norwood-null schrieb am Sat, 30
October 2010 23:27Zitat:wenns ne pflanze gegen krebs gäbe,glaubt ihr das würde jemals
grossflächig angewandt?

Gibts schon lange...
- Laetrile (aus bitteren Aprikosenkernen) intravenös
- Artemisinin (Pflanzenstoff der Planze Wermut)
- Hochdosiertes Vitamin C (100.000 mg/Tag) intravenös

Die Antwort, warum das ganze nicht längst Standard in der Schulmedizin ist, hast Du Dir ja
selbst schon gegeben.

Kommt es nicht darauf an, was für ein Krebs das ist?
oder helfen die für alle Krebs-arten?

ist doch grundsätzlich egal bei krebs, jedes mittel das diesen zustand verbessert und nicht
chemo theraphie ist währe schon ein erfolg für die betroffenen.

Subject: Aw: anderes system für mehr möglichkeiten gegen HA
Posted by getaway on Sun, 31 Oct 2010 16:53:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hey hirschgeweih,

joa zeitgeist ist einer von vielen filmen die ich mir schon reingezogen hab, abgesehen von den
unzähligen conspiracy seitn wo ich mich jeden tag informier, bin schon seit ein paar jahren am
verschwören, aber je mehr ich in den kaninchenbau vor dringe desto mehr wird mir bewusst das
das alles sehr real ist und die menschen mit mainstream medien absolut gehirn gewaschen
werden,
konsum gesteuerte zombies werden produziert die nicht mehr eigenständig denken können
und auch ohne das system total lebensunfähig wären... von der schule an... arme welt... aber
es werden immer mehr die wach werden gott sei dank, das zinssystem dreht den staaten die
sozialleistungen ab und die bevölkerung schiebt es auf die immigranten und hartz 4
empfänder, daran erkennt man wie krank und saublöd, wirklich SAUBLÖD unsere ganze
gesellschaft funktioniert...

von den hitmans bzw. den economic hitmans hab ich gehört,auch sehr interessant, aber
verwundern tuts mich nicht weiter passt eben genau zu unserem korrupten auf gier, profit und
neid basierten system das zum scheitern verureilt ist, diese armen schafe,sehen das unglück
nciht kommen,nene sie sehens nicht, erst wenn durch unser wirtschaftssystem der absoluten
ressourcenverschwendung das immer nur für einzelne arbeitet und nicht für den grossteil die
erde so abgetötet wurde das jeder krank wird, werden sie es begreifen... oder ne... die sind
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schon so gehirngewaschen die würdens nicht mal dann checkn solange im fernsehn alles ok ist
und sie nur immer das neuste flippigste handy haben oder das neuste coole auto oder ne noch
grössere wohnung... wähh mir wird schlecht..., kriegt doch jetzt schon fast jeder 2te krebs weil
sie uns giftige chemische scheisse ins essen mischen oder uns abfallprodukte der industrie als
medizin verklickern,zb. fluorid in der zahnpasta und im trinkwasser...
oder quecksilber bomben die uns als zahnfüllungen verkauft werden und unzählige andere
sachen, wenn man nur nachdenkt muss man drauf kommen das das SCHEISSE ist! klar ist,wenn
wir so weiter fahren wie bisher wird die erde untergehen... ups hab ich gesagt die erde, nene die
erde ist in ordnung und wirds auch immer bleiben egal was wir mit ihr anstellen... sie wird sich
wieder regenerieren nur wir werden auf ihr verschwinden!  wacht doch endlich auf verdammt... 

kurz noch zur technik, na klar wird uns nie die beste technik verkauft, sie könnens doch langsam
steigern und immer ein bisschen besser machen damit sie mehr PROFIT draus schlagen
können, andere technologie werden gar nicht erst raus gebracht weil vielleicht dann andere
technologien nicht mehr gebraucht werden und jede menge firmen nicht mehr ihren PROFIT
machen können... unter anderemwerden geräte wie zb. im elektronik bereich gar so konzipiert
das sie nur eine gewisse zeit halten und dann kaputt gehn... wie stellst du dir das vor es kann
doch gar nciht alles ewig halten wie sollten die armen konzerne sonst noch ihren PROFIT machen
wenn sie alles nur einmal verkaufen... stell dir diese masslose ressourcenverschwendung vor...
ich bin so angewidert ich kanns dir einfach nciht mit worten beschreiben, verdammt es ist zeit
aufzuwachen und dieses gottverdammte system zum einsturz zu bringen,keiner braucht mehr
geld heutzutage, geld war wichtig als ressourcen mangelware waren und es technoligisch noch
nciht machbar gewesen wäre  alle menschen ohne geld zu versorgen, aber verdammt das ist
heute anders, es gibt für fast alles maschinen und wenn unsere gessellschaft auf einem
ressourcen basierendem system aufgebaut wäre würde wirklich jeder was vom kuchen
bekommen... wacht auf... WAKE THE FUCK UP!!!!!!!!

noch etwas schnelles zum abschluss,am 7.12 läuft in den USA, UK und frankreich eine aktion
wo jeder sein geld von seinem konto abhebt um so zu zeigen das die zeit vorbei ist wo 5% der
menschen fast das ganze hab und gut der erde besitzen und wir immer ärmer und kränker
werden... its time to take action...

so jetzt hab ich mich wieder mal ausgeschrieben^^

Subject: Aw: anderes system für mehr möglichkeiten gegen HA
Posted by Legende on Sun, 31 Oct 2010 18:08:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@getaway 

UND deswegen geht die Welt auch unter 21.12.2012

Jede Wette, das die Mayas das Erkannt haben, dass
unsere WELT verdorben ist bzw. das es so weit kommen wird.
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Subject: Aw: anderes system für mehr möglichkeiten gegen HA
Posted by HirschGeweih on Sun, 31 Oct 2010 18:31:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

getaway schrieb am Sun, 31 October 2010 17:53 das zinssystem dreht den staaten die
sozialleistungen ab und die bevölkerung schiebt es auf die immigranten und hartz 4
empfänder, daran erkennt man wie krank und saublöd, wirklich SAUBLÖD unsere ganze
gesellschaft funktioniert...

 oder ne... die sind schon so gehirngewaschen die würdens nicht mal dann checkn solange im
fernsehn alles ok ist und sie nur immer das neuste flippigste handy haben oder das neuste coole
auto oder ne noch grössere wohnung... 

Zahnfüllungen verkauft werden und unzählige andere sachen, wenn man nur nachdenkt muss
man drauf kommen das das SCHEISSE ist! klar ist,wenn wir so weiter fahren wie bisher wird die
erde untergehen... ups hab ich gesagt die erde, nene die erde ist in ordnung und wirds auch
immer bleiben egal was wir mit ihr anstellen... sie wird sich wieder regenerieren nur wir werden
auf ihr verschwinden!  wacht doch endlich auf verdammt... 

kurz noch zur technik, na klar wird uns nie die beste technik verkauft, sie könnens doch langsam
steigern und immer ein bisschen besser machen damit sie mehr PROFIT draus schlagen
können, andere technologie werden gar nicht erst raus gebracht weil vielleicht dann andere
technologien nicht mehr gebraucht werden und jede menge firmen nicht mehr ihren PROFIT
machen können... unter anderemwerden geräte wie zb. im elektronik bereich gar so konzipiert
das sie nur eine gewisse zeit halten und dann kaputt gehn... wie stellst du dir das vor es kann
doch gar nciht alles ewig halten wie sollten die armen konzerne sonst noch ihren PROFIT machen
wenn sie alles nur einmal verkaufen... stell dir diese masslose ressourcenverschwendung vor... 

ich bin so angewidert ich kanns dir einfach nciht mit worten beschreiben, verdammt es ist zeit
aufzuwachen und dieses gottverdammte system zum einsturz zu bringen,keiner braucht mehr
geld heutzutage, geld war wichtig als ressourcen mangelware waren und es technoligisch noch
nciht machbar gewesen wäre  alle menschen ohne geld zu versorgen, aber verdammt das ist
heute anders, es gibt für fast alles maschinen und wenn unsere gessellschaft auf einem
ressourcen basierendem system aufgebaut wäre würde wirklich jeder was vom kuchen
bekommen... wacht auf... WAKE THE FUCK UP!!!!!!!!

Das war doch schon immer so, jemand anderes trägt die wahre schuld, aber der gewinner ist
trotzdem das gesetz, gerechtigkeit, hat recht blablabla... Dieses prinzip ist sogar in unserer politik
und rassenkonflikten tief verankert, mal nur den 2ten weltkrieg als beispiel, wer hat eigentlich
schuld daran?(neben deutschland noch ETLICHE andere länder, alle wollten den krieg). aber
wer wird dafür blos gestellt? Wir die verlierer... und das ist dann gerechtigkeit, aber so läuft es
fast überall heutzutage ab. Die ganzen mächtigen konzerne sind in wahrheit schuld die uns
abzocken, aber in der öffentlichkeit sind es die "bösen hartz4 empfänger" die den staat so
stark belastet haben sollen(wenn mal mal logisch nachrechnet stellt man fest dass wenn man die
kosten für alle hartz 4 beziehende einberechnet dass die aussage gar nicht stimmen kann...
und ne menge geld ganz woanders hinfliesst...), und die zahl der beziehenden steigt, schlecht,
böse etc. Aber auch wird nie die frage gestellt: WARUM haben wir denn immer mehr hartz 4
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empfänger und leute die keinen job finden? Ganz klar ist der arbeitsmarkt daran schuld der
jungen oder auch zu alten leuten heutzutage kaum noch möglichkeiten lässt, die chance das
man da in das hartz 4 system abrutsch ist groß, und wenn man mal drin kommt man auch nicht
so leicht raus, wie denn ohne geld und entsprechende möglichkeiten, "unterstützung" von
ämtern jeglicher art kannste auch vergessen, auf unterstützung brauchst du gar nicht zu
hoffen,  wenn du keinen arschtritt kriegst kannst du schon dankbar sein!

Tja so sind die leute halt, hauptsache ich hab mein handy, meinen fernseher, mein dies und das
und alles andere ist egal... Leider sind die leute dermassen leicht zu kontrollieren geworden,
bushido schrieb nen sehr interessanten satz dazu in seinem buch, es war irgendwie so:"aber die
menschen denken leider extrem stereotypisch, z.b. reicht schon der hype um osama bin laden
damit leute folgendes bild haben wenn sie einen ausländer sehen: Araber+turban+vollbart =
terrorist. Da sieht man wie einfach es ist durch medien die meinungen der menschen zu
manipulieren." Damit hat er auch vollkommen recht, die breite masse zu verwirren oder sogar
kontrollieren ist leider zu einfach.

Na klar verkaufen sie gerne dreck, weil: A die pharmaindustrie die auch mächtig und korrupt ist
verdient, und B die leute bleiben trotzdem krank, arm, haben probleme, perfekt! so lassen sie sich
leichter kontrollieren und rebellieren weniger weil sie entweder geistig fertig oder körperlich nicht
in der lage dazu sind.

Das schlimme an dieser verschwendung ist: Erstens mal werden wir selber dadurch abgezockt,
zweitens werden evtl. dritte welt länder durch diese firmen unfair bezahlt, müssen schlecht
leben führen etc. und drittens und eigenlich schlimmstens: Wir machen die umwelt dadurch
kaput, das wir menschen und gegenseitig kaputmachen ist eine sache, aber das die umwelt und
anderes leben drunter leidet ist einfach falsch.

zum geld: Ja diese schöne idee hatte ich auch, es stimmt das geld zu corruption führt, n
kumpel von mir hat das mal echt sehr schön beschrieben: In der regel verdiente er durch
nebenjoben im bereich gerüste oder bühnenaufbau relativ normales nebenjob gehalt, nicht
viel also. Aber er war mal für einen größeren auftrag in luxemburg für ein jahr, vollzeit,
guter verdienst. Natürlich hatte er viel geld. Als er in den ferien in berlin wahr, war er nicht sehr
spendabel und vielleicht mal ne kippe soder so spendieren war in der regel nicht mehr drin bei
ihm, und geben und nehmen war bei ihm auch eher im schlechten verhältniss. Er war halt
ziemlich geizig, so wie viele seiner kumpels es nicht von ihm kannten und zum teil wohl auch
ziemlich angepisst waren. Er meinte, in dem moment obwohl er mehr geld hatte und eigentlich
locker was hätte abgeben können, dachte er sich, das hab ich mir verdient durch arbeit, das ist
mein lohn etc. etc. Also ne gewisse arroganz und geiz... und er verstand es selber nicht genau
warum er dann so dachte in dem moment und sich so verhalten hatund im nachhinein tats ihm
auch leid. Wahr ne interessante meinung dazu aufjedenfall.

Aber geld kannste nicht abschaffen, unter anderem durch die OVB damals hab ich gelernt wie
wichtig ein zahlungsmittel in form von geld ist, das kannste nicht abschaffen, undenkbar. Ich hab
mir selber schon einiges überlegt... Wir wollen verhindern das besitzer oder reiche sich auf
unfaire weise mehr in die taschen stecken zulasten des normalverdieners. mein vorschlag
währe ein system bei dem festgelegt ist, das ein besitzer z.b. maximal 30mal mehr als alle seine
mitarbeiter verdienen darf. Das heißt auch wenn sein profit steigt, steigt auch auch der lohn der
arbeiter und umgekehrt sinkt er dann auch, das einzige manko an diesem system. Aber wie sonst
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willst du verhindern das nicht wieder das gleiche passiert unf auf dreckige weise der
ottonormalverdiener und der staat wieder abgezockt wird? Wir könnten auch feinheiten
ausarbeiten, z.b. könnte man dieses problem umgehen in dem man den %satz von dem
maximalen verdientst proportional zu der anzahl der mitarbeitern setzt, daran soll es nicht
scheitern.

Subject: Aw: anderes system für mehr möglichkeiten gegen HA
Posted by jpo03 on Sun, 31 Oct 2010 20:33:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

unter gehen soll sie aber angeblich durch eine erhebliche beeinflussung der umwelt durch den
planeten nibiru, der 2012 in die umlaufbahn der erde eindringen soll.

Subject: Aw: anderes system für mehr möglichkeiten gegen HA
Posted by Legende on Sun, 31 Oct 2010 21:57:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HirschGeweih schrieb am Sun, 31 October 2010 19:31
Wir wollen verhindern das besitzer oder reiche sich auf unfaire weise mehr in die taschen stecken
zulasten des normalverdieners. mein vorschlag währe ein system bei dem festgelegt ist, das ein
besitzer z.b. maximal 30mal mehr als alle seine mitarbeiter verdienen darf. Das heißt auch wenn
sein profit steigt, steigt auch auch der lohn der arbeiter und umgekehrt sinkt er dann auch, das
einzige manko an diesem system. Aber wie sonst willst du verhindern das nicht wieder das
gleiche passiert unf auf dreckige weise der ottonormalverdiener und der staat wieder abgezockt
wird? Wir könnten auch feinheiten ausarbeiten, z.b. könnte man dieses problem umgehen in
dem man den %satz von dem maximalen verdientst proportional zu der anzahl der mitarbeitern
setzt, daran soll es nicht scheitern.

Wie soll sowas nur klappen bei den Fußballern als bsp. und etc.?

So ein System ist unmöglich !  

Subject: Aw: anderes system für mehr möglichkeiten gegen HA
Posted by HirschGeweih on Sun, 31 Oct 2010 22:30:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

kimimaro schrieb am Sun, 31 October 2010 22:57HirschGeweih schrieb am Sun, 31 October
2010 19:31
Wir wollen verhindern das besitzer oder reiche sich auf unfaire weise mehr in die taschen stecken
zulasten des normalverdieners. mein vorschlag währe ein system bei dem festgelegt ist, das ein
besitzer z.b. maximal 30mal mehr als alle seine mitarbeiter verdienen darf. Das heißt auch wenn
sein profit steigt, steigt auch auch der lohn der arbeiter und umgekehrt sinkt er dann auch, das
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einzige manko an diesem system. Aber wie sonst willst du verhindern das nicht wieder das
gleiche passiert unf auf dreckige weise der ottonormalverdiener und der staat wieder abgezockt
wird? Wir könnten auch feinheiten ausarbeiten, z.b. könnte man dieses problem umgehen in
dem man den %satz von dem maximalen verdientst proportional zu der anzahl der mitarbeitern
setzt, daran soll es nicht scheitern.

Wie soll sowas nur klappen bei den Fußballern als bsp. und etc.?

So ein System ist unmöglich !  

fussballer bzw. derren vereine die verträge mit fußballern haben währen währen keine
konzernbesitzer. Aber egal so oder so ist dieses system so gut wie unmöglich ja, aber wenn
jemand mir einen anderen vorschlag machen kann der human ist und so das beide seiten
exestieren können bitte, sammeln wir doch ideen.

Subject: Aw: anderes system für mehr möglichkeiten gegen HA
Posted by Norwood-packt-das-an on Sun, 31 Oct 2010 22:55:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

kimimaro schrieb am Sun, 31 October 2010 00:58Ab-2008-Norwood-null schrieb am Sat, 30
October 2010 23:27Zitat:wenns ne pflanze gegen krebs gäbe,glaubt ihr das würde jemals
grossflächig angewandt?

Gibts schon lange...
- Laetrile (aus bitteren Aprikosenkernen) intravenös
- Artemisinin (Pflanzenstoff der Planze Wermut)
- Hochdosiertes Vitamin C (100.000 mg/Tag) intravenös

Die Antwort, warum das ganze nicht längst Standard in der Schulmedizin ist, hast Du Dir ja
selbst schon gegeben.

Kommt es nicht darauf an, was für ein Krebs das ist?
oder helfen die für alle Krebs-arten?
Es hilft bei allen Krebsarten.
Chemotherapien werden schließlich auch bei ALLEN Krebsarten angewandt.
Das Prinzip ist ja immer das gleiche. Chemo tötet Krebszellen ab, jedoch auch viele gesunde
Zellen und zerstört das Immunsystem.
Das Laetrile oder das Artemisinin zerstören auch Krebszellen, jedoch ohne Nebenwirkungen.
Genauso wie mit Vitamin C.
Der Krebs bricht ja nur immer an anderer Stelle aus. Ob man jetzt den Primärtumor in der Lunge
oder im Darm hat, spielt keine Rolle. Krebs ist Krebs, also ist auch die Therapie immer die
gleiche.
Das Artemisinin soll allerdings bei schnell wachsenden Tumoren am besten wirken.
Das Wirkungsprinzip von Artemisinin ist folgendes: Dieser Pflanzenstoff geht mit Eisen eine
chemische Reaktion ein.
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Krebszellen sind stark Eisenhaltig. Deshalb greift es vor allem die Krebszellen an. Schnell
wachsende Tumore haben allerdings NOCH mehr Eisen als langsam wachsende Tumoren,
deshalb wirkt es auch besser. Aber grundsätzlich soll es bei allen Tumoren helfen.
http://krebsinfo.eu/

Subject: Aw: anderes system für mehr möglichkeiten gegen HA
Posted by getaway on Mon, 01 Nov 2010 12:03:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hier sind ja mehr verschwörer unterwegs als ich dachte 
diese nibiru sache habe ich verfolgt und kann fast sicher sagen das das müll ist natürlich weis
ich es nciht zu 100% aber falls der 2012 kommen sollte müssten wir ihn schon lange mit
blossem auge erkennen, ich glaub auch nicht das die welt 2012 untergeht (weis ich auch nicht
sicher)aber irgendetwas kann schon passieren so ist es nicht, es wird auch was passieren
früher oder später wenn wir nciht grundlegende sachen ändern, nochmal zu einer geldlosen 
gesellschaft, ich denke sehr wohl das alles ohne geld gehen würde wenn die infrastruktur
dafür geschaffen würde, zu beginn könnte man noch eine zinnsfreie umlaufgesicherte
währung ala silvio gesell einführen aber ich denke mit dem richtigen management bräuchte
man das dann auch nicht mehr, geld korrumpiert und durch geld wird gier und profitdenken
geschaffen und die menschen müssen sachen machen die sie eigentlich gar nciht wollen nur
damit sie an geld kommen,freiheit sieht meiner meinung anders aus... ein bedingungsloses
grundeinkommen könnte in einem geldsystem auch abhilfe schaffen, aber wer sich eine zeit mit
den ideen jaque frescos beschäftigt muss zweifelssfrei feststellen das geld nicht mehr notwendig
ist in einer so hoch technologisierten gesellschaft... 

Subject: Aw: anderes system für mehr möglichkeiten gegen HA
Posted by HirschGeweih on Mon, 01 Nov 2010 22:39:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

getaway schrieb am Mon, 01 November 2010 13:03hier sind ja mehr verschwörer unterwegs als
ich dachte 
diese nibiru sache habe ich verfolgt und kann fast sicher sagen das das müll ist natürlich weis
ich es nciht zu 100% aber falls der 2012 kommen sollte müssten wir ihn schon lange mit
blossem auge erkennen, ich glaub auch nicht das die welt 2012 untergeht (weis ich auch nicht
sicher)aber irgendetwas kann schon passieren so ist es nicht, es wird auch was passieren
früher oder später wenn wir nciht grundlegende sachen ändern, nochmal zu einer geldlosen 
gesellschaft, ich denke sehr wohl das alles ohne geld gehen würde wenn die infrastruktur
dafür geschaffen würde, zu beginn könnte man noch eine zinnsfreie umlaufgesicherte
währung ala silvio gesell einführen aber ich denke mit dem richtigen management bräuchte
man das dann auch nicht mehr, geld korrumpiert und durch geld wird gier und profitdenken
geschaffen und die menschen müssen sachen machen die sie eigentlich gar nciht wollen nur
damit sie an geld kommen,freiheit sieht meiner meinung anders aus... ein bedingungsloses
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grundeinkommen könnte in einem geldsystem auch abhilfe schaffen, aber wer sich eine zeit mit
den ideen jaque frescos beschäftigt muss zweifelssfrei feststellen das geld nicht mehr notwendig
ist in einer so hoch technologisierten gesellschaft... 

ach schon wieder, hör auf^^ Mal im ernst: 2000 sollte die welt untergehen, dann iwie 2002 und
2005 oder so auch nochmal, und jetzt wieder   Scheint wohl immer die gleiche story zu sein die
offensichtlich zyklisch alle paar jahre gute schlagzeilen und gewinne bringt  

Okay möglich währe es klar, sogut wie nichts ist heutzutage unmöglich. Aber das problem
wird die geselschaft sein, krieg mal die leute dazu komplett auf das zahlunsgmittel in form von
geld zu verzichten, nicht nur die korrupten reichen(die sowieso bei dem thema  ) sondern auch ein
ziemlich großer anteil an menschen wird massiv dagegen sein, in erster linie eben aus
bequemlichkeit, aber auch unter anderem weil das einen plötzlichen radikalen wandel unseres
lebenstills und rythmus bedeutet, und unsere gesellschaft leider absolut noch nicht bereit für
einen solch drastischen schritt ist.

Deswegen ist die idee ein system zu schaffen was einfach knallhart solche abzocken nicht mehr
zu lässt, dann kannste noch so versuchen zu korrumpieren es wird einfach nicht möglich sein.
Und schritt nummer 2 und eigentlich der wichtigste währe: Die geselschaft verändern durch
neue regelungen. Z.b. finde ich es absolut mangelhaft das in unserem schulsystem das auch
manchmal prahlt mit "allgemeinbildung", dann zum teil wichtige vlt. fächer oder lehren oder
sogar die WICHTIGSTEN komplett weglässt oder zu viel zu gering lehrt. Erstens mal lehrer,
lehrer sollten zu ihrem wissen und pädagogischen fähigkeiten, was auch so in ordnung ist,
noch unbedingt NLP lernen und anwenden, mit einem fokus auf: Psychologie, lernen zu lernen,
bessere kommunikikation durch sprache zu erlangen, und konfliktbewältigung. Das würde
ihnen erlauben schüler besser zu verstehen, in kritischen momenten besser zu reagieren, und
kindern oder jugendlichen auf einen besseren weg zu verhelfen. Desweiteren sollte in der schule
ein neues fach eingeführt werden, ich würde es ethik/sozialkunde nennen, ein fach was: Teile
der geschichte mit fokus auf korruption hat, zeigt und lehrt wie man miteinander umgeht wie man
konflikte lösen kann und wie man konflikte vermeidet und generell soll es auch den
kindern/jugendlichen achtung und respekt vor anderen menschen bzw. leben und derren grund
und menschenrechten zeigen, es soll zeigen wie man sich vor korruption schützen kann und
was man dagegen machen kann etc. Es soll auch knallhart die fakten und wahrheiten zeigen die
unsere korrupte geselschaft hat bzw. zu dem zeitpunkt hoffentlich früher hatte, was man selber
für rechte hat, es soll vor allem auch spezifisch jugendliche auf das spätere leben vorbereiten
indem ihnen verträge, rechte etc. erklärt werden, es soll einem auch psychologisch helfen und
psychische probleme lösen oder zumindest dazu beitragen oder zu helfen, und nicht zuletzt
sollte es lehren wie man sich zusammentut, wenn z.b. wieder mal irgendein relativ reicher und
korrupter bastard es versucht dass die menschen ganz einfach sofort aufstehen und massiv
dagegen protestieren, notfalls mit gewalt falls es auf friedlichem wege nicht möglich ist die
korruption zu stoppen. Und zuletzt soll es einen auch lehren mit weniger geld zufrieden zu sein
und nicht korrupt zu werden.

Als nächstes die familienpolitik. Ich muss gestehen dazu habe ich selber kaum vorschläge
oder ideen da das ein schwieriges thema ist. Der einzige vorschlag währe eine familienpolitik
ähnlich wie die in polen. Dort gibt es viel weniger trennungskinder und konflikte in familien im
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gegensatz zu deutschland was diesbezüglich ein krasser brennpunkt momentan ist. U.a. muss
man z.b. einiges blechen wenn man sich scheidet, kinder vernachlässigt oder den ex eheparnter
mit dem sorgerecht überöässt etc. das führt offensichtlich dazu das man es sich dort 2mal
überlegt z.b. kinder zu machen, zu heiraten etc. Denn dort klappen derren familiensysteme
recht gut.

Desweiteren sollte mehr geld in bildung gesteckt werden, das was wir zurzeit in bildung stecken
ist ein witz, vor allem wenn man bedenkt das bildung eigentlich überhaupt die zukunft ist,
einigen vollidioten scheint das nicht bewusst zu sein aber wie haben wir diesen hohen
lebenstandard und komofrt trotz korruption? durch wissen, und um dieses wissen weiter
auszuschöpfen braucht man bildung ganz einfach und muss bildung fördern, ja sollen denn in
zukunft fast nur leute mit IQ von bauerndeppen wichtige maschinen bedienen? nie und nimmer
geht das gut. 

Ausserdem sollten waffen komplett verboten bzw. vernichtet werden. In einer freien welt sind
waffen absolut tabu, waffen schüren nur angst und nähren korruption durch kontrolle durch
angst, stalin war das beste beispiel wie man nur mit angst bzw. druck durch waffen und militär
ein ganzes volk knechten kann. Auch wenn das schwer möglich ist währe das eins der
notwendigen schritte. Damit meine ich keine nahkampfwaffen, polizisten sollen schon noch ruhig
ihre pistole haben dürfen, ich meine militärwaffen alle art, bomben, panzer, biologische waffen
etc.

Ausserdem muss die patentregel auch unbedingt weg! Dieses gesetz ist zum größten teil der
grund dafür warum die pharmaindustrie so dermassen dreckig ist, warum zum teil nutzlose
medikamente verkauft werden auf profitbasis wo einige von ihnen auch noch das leben und die
gesundheit ruinieren, und warum keine forchungen bzw. aussagekräftige studien an alternativen
sachen gemacht werden die uns vlt. ENDLICH mal aufschluss geben würden liegt in der wurzel
an diesem gesetz. Also, warum die patenregel nicht durch folgende ersetzen: wenn eine firma z.b.
geld für studien, z.b. sogar ne phase 3 für hinlegt, und ein produkt rausbringt, muss jede firma
die generika mit demselben inhalstoff anbietet einen gewissen %teil der kosten an die firma die
ursprünglich das geld reingesteckt hat zahlen. Das währe für beide seiten fair, die firma die
investiert hat kriegt das geld wieder zurück vlt. sogar mit plus wenn zu viele generika anbieter
auftauchen und kann trotzdem weiter verkaufen und passt gegebenfalls seine preise an(ja kein
krasser gewinn für die firma.... und? dafür kein verlust und trotzdem ein normaler gewinn und
fair!), und andere anbieter können unter diesen umständen ebenfalls dasselbe produkt
verkaufen.

Als nächstes rechte bzw. gesetze: ich kein jurist aber sogar ich dass es sehr viele lücken in
unseren gesetzen gibt, anstattt weiterhin schwachsinnige zu verzapfen sollten wir mal ernsthaft
diese lücken schliessen. Aber das wichtigste: wirkliche gleichheit vor dem gesetz! Ganz
einfache regel kläger und verklagte kriegen beide einen anwalt mit in etwa gleichen
fähigkeiten! Nix mehr mit der reiche hat nen 5 sterne anwalt gegen nen unerfahren newbie
anwalt. Desweiteren werden dadurch kosten vom staat getragen, dadurch gibt es für beide
seiten keine zeitliche beschränkung mehr. Das typische szenario: der normalverdiener verliert
nach x monaten weil er die kosten nicht mehr tragen kann im gegensatz zum reichen bastard, das
gibts auch nicht mehr durch dieses gesetz. Dafür muss logischerweise ne neue steuer her für
anwälte, diese würde so geregelt werden das mehrverdiener einen größeren %satz ihres
einkommens also ihres gewinns abgeben müssen als geringverdiener(und jetzt kommt mir nicht
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von wegen unfair, erstens sind diese korrupten reichen der grund für diese steuer wegen ihren
top anwälten und längerem arm vor gericht, alleine deswegen dürfen sie mal
ausnahsmweise mehr blechen, und zweitens hallo von ihrem gewinn, der reiche bastard verdient
immer noch mehr als genug also was geht?).

Und zuletzt zur geldverteilung: Grundsätzlich bin ich dafür geld von oben nach unten zu
verteilen, und finde in allen fällen das je mehr sie verdienen desto höhere %te ihres gewinns
sollten steuerliche einnahmen sein, aber eine ausnahme gibt es, und zwar hartz 4 bzw.
sozialleistungen, hier muss man einen ganz klaren strich ziehen zwischen: Leuten die aus wirklich
belastenden gründen nicht arbeiten können, z.b. behinderungen, alleinerziehende elternteile
etc. diese sollten definitiv bevorzugt mehr erhalten, aber auch vor allem dann wenn sie sich trotz
ihrer behinderungen oder probleme um nebenjobs oder heimarbeit bemühen. Ganz im
gegensatz zu leuten die einfach keinen job haben weil sie sorry aber ein faules stück scheisse
sind, sich nicht bemühen und einfach nur abkassieren wollen...(hier noch mal ne kleine
anmerkung dazu: im gegensatz zu heute wahr es vor 15-25jahren ohne weiteres möglich nen
job zu finden, sorry aber jeder der damals als nicht behinderter oder alleinerziehender nicht
arbeiten war wahr ein FAULES STÜCK SCHEISSE! Und dazu auch noch ein UNDANKBARES
STÜCK SCHEISSE und ASSOZIALES STÜCK SCHEISSE! Ihr würdet gar nicht glauben
was leute der neuen generation darauf geben würden einen arbeitsmarkt wie damals zu
haben!!!). Ganz klar sollten diese leute durchaus nen kleinen arschtritt in form von wesentlich
weniger geld kriegen, leute die sich bemühen nach wie vor kriegen auch etwas mehr. ABER: es
kann nicht sein dass ein hartz 4 assi der den ganzen tag zuhause rumgammelt, nur fern glotzt
oder was auch immer, weiß das er seine 20 bewerbungen oder was auch immer pro monat
schreiben muss(Typische bewerbung: "hallo wie gehts ich möchte arbeit" und das wars dann
oder wie? kein passfoto, kein lebenslauf, kein zeugniss, keine ordentliche bewerbung kein gar
nix... ja ne bewerbung hat er trotzdem abgeschickt auch wenn er es sich so leicht wie möglich
gemacht hat... LOL) und das wars dann oder wie... Und der faule drecksack kriegt dann
genausoviel wie leute die sich für jeden noch so kleinen job oder bildung den arsch
aufreißen??? Sorry aber das kann absolut nicht sein!!! Daran muss etwas geändert werden.
Indem man ganz einfach nicht nur die anzahl sondern auch qualität der bewerbungen prüft.
Sowas wie oben gennantes beispiel ganz klar: geld extrem kürzen, pech gehabt und selber
schuld wenn man so ne faule sau ist.

Dazu desweiteren muss sich auch etwas an den ämtern ändern, es kann nicht sein das:
Haufenweise falsche anträge ausgehändigt werden oder fehler derren seite passieren, oder sie
sogar manchmal echt ohne scheiss ganz frech und wissentlich lügen! Das leute sachen
unterschreiben oder sachen ausfüllen ohne vorherr richtig informiert worden zu sein, und das
einige mitarbeiter dort tut mir leid aber echt Hu***söhne sind und jeden, selbst leute die sich den
arsch aufreißen wie dreck behandeln und runtermachen. Daran muss sich auch gewaltig was
ändern, einige methoden könnten das ganze schon VIEL besser machen: Erstens mal
mitarbeiter dort, erstens mal sollten sie ebenfalls ne pädagogische ausbildung gemacht haben +
NLP, und zusätzlich durch tests mehrfach! bewiesen haben das sie psychisch okay sind und
nicht irgende ne scheiss macke haben wie so mancher mitarbeiter dort. Zusätzlich sollten sie
darauf getrimmt werden ganz klar leute die sich bemühen und insbesondere leute die sich
bemühen und offensichtlich aus schwachen sozialen schichten oder verhältnissen kommen
bevorzugt zu behandeln und vor allem aufzuklären und zu unterstützen. Als nächstes
kompetenz der mitarbeiter, es kann nicht sein das die entweder zum teil selber einiges verpeilen
oder zum teil nicht mal richtig wissen! Ganz einfach wenn ein mitarbeiter mehrfach durch sowas
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auffält, kriegt er einen arschtritt. Also mal erhlich das ist jawohl überhaupt nicht skrupel oder
so. Ich hab ja keine ahnung was da abgeht, aber offensichtlich ist es dort durchaus erlaubt immer
wieder fehler zu bauen, also bei jeder arbeit die ich vorherr hatte hät ich für ein mehrfachen
fehler dieser art längst nen arschtritt gekriegt! Wenn man auf arbeit zu sehr nachlässt ist das
jawohl absolut normal das der chef etwas druck macht weil das so nicht geht, beim jobcenter
offensichtlich nicht der fall wie man sieht..... Als weitere präventive massnahme um das zu
verhindern: Ganz einfach, ein kleines extra gesetz fürs jobcenter: Das, erst wenn ein
bedürftiger beim jobcenter schriftlich einwilligt das er alles verstanden hat die unterschrift
gültig ist und somit das schreiben. Desweiteren hat ein bedürftiger das recht sich notizen zu
machen mit name datum und unterschrift vom bedürftigen UND vom mitarbeiter(der mitarbeiter
soll schliesslich auch davor geschützt werden das irgenden ein bedürftiger assi oder
volldepp/[zensiert] was auch immer, den mitarbeiter zu unrecht beschuldigt oder noch schlimmer
es plannt etc.), dieser enthält wie der bedürftige das ganze verstanden hat, wenn nämlich
später bekannt wird das der mitarbeiter ihm etwas nicht oder nicht richtig erklärt hat aber etwas
unterschrieben hat ohne wissen kann der bedürftige den mitarbeiter verklagen und eine sehr
milde strafe fordern(deswegen soll der mitarbeiter auch ganz klar ebenfalls genau die punkte
durchgehen die wichtig sind damit der bedürftige es versteht, und zum bedürftigen: er hat
jetzt das recht und die möglichkeite jederzeit diese möglichkeit zu benutzen um sich
abzusichern, wenn jemand das NICHT macht und es stellt sich nachher raus dass der mitarbeiter
ihm doch schmarn erzählt hat hat der bedürftige pech, mal ehrlich wir servieren es ihm schon
fast auf dem silbertablett, aus der nase ziehen können und werden wir es ihm nicht, das
BISCHEN eigeninitiative muss er schon erbringen, vor allem wenn unser gesetz dann vorsieht vor
allem diese regel JEDEM und auch ihm per unterschrift bestätigen zu lassen dass er das ganze
wahrgenommen hat und er das eigentlich weiß, dann muss er es nur noch machen und wenn
nicht, selber schuld,faulheit bestraft das leben). Wenn ein mitarbeiter jetzt versucht schmarn zu
erzählen oder einfach nur selber zu dämmlich ist seinen eigenen vertrag auf papier auf
computer zu lesen oder verstehen gibts einfach knallhart einen arschtritt dafür. Im gegenzug
dafür sollte auch der lohn für die mitarbeiter erhöht werden, ihre arbeit ist zwar kurz aber sie
benötigen in diesem fall hohe fachkompetenz, sie müssen genau wissen was in ihren scheiss
klauseln und richtlinien drin steht und notfalls sollen sie jederzeit per computer nachlesen
können wenn ihnen etwas nicht genau klar ist. Aber auch für den willen bedürftigen aus
unterschiedlichsten situationen zu helfen(anstatt niederzumachen!) sollte es extra lohn geben.

Ausserdem sollte die anzahl der mitarbeiter oder generell der jobcenter erhöht werden, es ist
schon echt fast so als ob die es mit absicht machen das man dort ewig warten muss und es
einfach an mitarbeitern mangelt, aber kein wunder wenn z.b. ein jobcenter gleich 2 bezirke
übernimmt, oder noch krasser familienkassen, die gleich 3 oder manche hier in berlin echt
sogar 4 bezirke gleichzeitig übernehmen, wartezeit mind. 2 stunden garantiert... Sowas kann
auch nicht sein. Und die ausrede: Das kostet den staat zuviel blabla... mal erhlich die paar
mitarbeiter...? im vergleich zu unserer gesamtsumme und dem geld das wir haben und vor allem
dem lohn der heutzutage gezahlt wird...? LOL! Wieder ne lüge weil das gar nicht aufgeht. 

Dieses jobcenter/hartz4 system ist falsch weil einfach das geld falsch verteilt wird, und genau das
nährt, was jeder, ja selbst jeder idiot hier in geschichte hatte: Es nährt die überproduktion der
firmen und verringert die kaufkraft des ottonormalverbrauchers der nach wie vor die hauptquelle
der kaufkraft ist(wacht auf... alleine anhand dessen! Seht ihr denn nicht wieviel macht, wir die
ottonormalverbraucher eigentlich besitzen?). Auch wenn das die nicht die alleinige ursache ist das
kaufkraft/produktions prinzip ist stark an der sache der krise mitbeteiligt. Und was macht unsere
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politik und unser ganzes system...??? Genau dieses falsche prinzip, das eigentlich echt JEDER
kennt, zu fördern! So da ihr von alleine nicht drauf kommt, zum abschluss ein paar fragen an
euch und antwortet und wenn es nur für euch selber ist ehrlich:

Wollt ihr das alles? Ich denke die meisten werden mit nein antworten. Nächste frage: Findet ihr
das okay oder gerecht? Selbst jetzt sind die meisten bestimmt bei nein. Nächste frage: Seid ihr
ZUFRIEDEN damit? Ich denke mind. 95% werden nein sagen. Nächste frage: Findet ihr das wir
daran was verändern sollten....? Ich denke wie ich das eigentlich inzwischen kenne von
eigentlich fast allen: Ja. Noch ne frage: Was habt ihr bis jetzt dagegen aktiv getan...??? Ich denke
die meisten werden sagen: nichts wirlklich...(wie ich schon sagte ehrlich und wenns nur für euch
selber ist). Was plannt ihr dagegen zu machen??? Ich denke es kämen jetzt reichlich wenig
ansätze... Letzte fage: Denkt ihr daran wird sich von alleine was ändern? Ich denke hier gehen
die meinungen sehr auseinander meiner erfahrung nach, ich würd sagen ca. 60% oder mehr
sagen ja es wird schon besser bald&von alleine und ca. 40% oder weniger sagen: nein es wird
sich nichts von alleine verändern wir müssen eigentlich was tun!

Leute, wollt ihr das so stehen lassen..? daraus geht ganz einfach hervorr, das ihr eigentlich alle
denkt das ist ist nicht okay und ihr wollt es nicht, aber trotz der harten lage KEINER VON EUCH
seinen AR*** hochkriegt? Ist es echt okay für euch, so erbärmlich zu sein?.... ich zumindest
find weder erbärmlich sein okay noch dieses ganze system das schleunigst geändert werden
sollte. And die die sagen es wird besser: Tut mir leid aber ihr glaubt an den weihnachtsmann und
seid fernab jeder realität, erstens: was hat der staat soooo viele jahrelang gemacht? uns nur
belogen und abgezockt. Glaubt ihr allen ernstes die sagen von heut auf morgen: ach es tut mir
leid und ich hör auf, und verate die anderen, riskier mein leben noch dabei etc.... lol ihr
träumt... Und als nächstes und das sollte jeglicher eurer zweifel ausräumen ist die tatsache,
das für die nächsten jahre noch schlimmere scheisse bereits vorprogrammiert ist bzw.
vorgerechnet/angesaft was auch immer ist! Wenn ihr DAS NICHT RAFT seid ihr echt einfach nur
zu dumm zum kacken! oder einfach nur echt "zu gut für diese welt" oder einfach nur zu licht und
liebe und einfach nur behindert... echt. Das ihr durch euer verhalten alles nur noch schlimmer
macht scheint ihr auch nicht zu realiseren, und das eure einstellung irgendwas bringt ist ja wohl
offensichtlich nicht der fall, denn sonst gings uns jetzt allen gut! Und alle leute die sagen wir
müssen was tun... schön und gut... allerding sehe ich bis heute erstens: weder großes
interesse daran, das zeigt dieser thread schon. Anhand unserer situation müsste das interesse
unglaublich hoch sein! stattdessen das gegenteil(WIE IMMER  )... und zweitens was habt ihr denn
getan soweit? um erhlich zu sein nichts. Also wollt ihr ewig so weitermachen? Oder wollt ihr
endlich mal was unternehmen? 

Jetzt ist NOCH ne gute zeit dafür, später evtl. nicht mehr, wenn nur noch verwirrte,
geistekranke und armseelige menschen rumtoben und sich gegenseitig abschlachten aus den
dämmlichsten gründen, anstatt sich einfach auf die leute zu konzentrieren die dafür
verantwortlich sind. Irgendwann ist es zu spät, ich wette ihr reagiert erst wenn die totale inflation
da ist! Kein essen, strom, internet gar nix. Schön! Versucht doch DANN mal euch zu
organisieren dagegen, dazu mit den ganzen geisteskranken und verwirrten.... viel spass dbei!(
das klapt nie! ), und dann ist es zu spät! Die nächste zum großteil sinnlose und blutige
revolution ist da, genau das was wir eigentlich NICHT WOLLTEN. Aber SCHÖN das trotz der
tatsachen offensichtlich die allermeisten von euch(95% mindestens)damit zufrieden sind....

ALs letzer nachtrag: erstens sorry das es so lang ist, wer das liest zeigt immerhin das er sich die
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zeit nimmt und den willen hat sich über das ganze zu informieren. Und zweitens tut mir leid aber
ich muss meine verachtung für die meisten menschen ausprechen: Jeder von euch vollidiot
kennt zwar vlt. nicht alles aber zumindest bruchteile davon, ihr habt zumindest schonmal davon
gehört ausser ihr seid physisch taub und blind. Ich kann es nicht fassen wie gottverdammt
erbärmlich und dämmlich ihr seid, keiner findet es okay aber keiner von euch ergreift initiative
oder macht was dagegen.... Genau deswegen hasse ich menschen mit ausnahme mir selber und
vlt. wenigen anderen. Ihr seid offensichtlich so inkompetent das ihr nicht mal was gegen euren
offesichtlichen feind macht, NEIN: entweder ihr ignoriert das ganze, oder seid echt so dumm es
nicht zu kapieren, oder ihr seid psychisch so kaput das ihr euch aus banalsten gründen
gegenseitig die köppe einhaut, oder ihr seid so sesshaft und faul(ich würde dazu sagen
FETTARSCHIG!) das ihr deswegen nix dagegen macht obwohl euch möglichkeiten!!! und sogar
evtl. einige leute wie ich euch zur verfüfung stehen und euch mehr als genug wissen anbieten,
aber NEIN, selbst dann würdet ihr offensichtlich euren FETTEN, FAULEN, DÄMMLICHEN,
GEISTESKRANKEN AR*** nicht hochkriegen. Lol aber wenn ihr meint: Das ganze trifft NICHT auf
euch zu: dann macht doch was dagegen! sprecht euch wenigstens mal aus meine fresse. Ihr habt
meinungsfreiheit so wie ich und jeder andere, also was zum teufel? Ich beiß euch auch nicht
den kopf ab oder so meine fresse(vor allem online kann ich das ja auch lol  ). Ich warte immer
noch auf mehr beiträge oder wenigstens meinungen dazu... Mein gott ich kanns nicht fassen, wir
haben kurz vor zwölf um es mal auf gut deutsch zu sagen, UND EUCH ALLEN SCHEINTS AM
AR*** VORBEI ZU GEHEN...??? Das kann doch echt nicht sein! In was für nem degeneriertem
zeitalter lebe ich eigentlich? Und genau das kotzt mich echt am allermeisten an an euch! Ich
toleriere vieles, okay zu beschissenes verhalten auch nicht. Aber genau dieser punkt, kotz mich
ehrlich gesagt noch mehr an als beschissenes verhalten und füllt mich manchmal mit solcher
wut und hass das ich platzen könnte und euch am liebsten echt alle mit mir untergehen lassen
würde(aber kurz und schmerzlos ich bin kein saddist) nur um diese elendige scheisse endlich
zu beenden. 

Subject: Aw: anderes system für mehr möglichkeiten gegen HA
Posted by Legende on Tue, 02 Nov 2010 14:29:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HirschGeweih schrieb am Mon, 01 November 2010 23:39

Ausserdem sollten waffen komplett verboten bzw. vernichtet werden. In einer freien welt sind
waffen absolut tabu, waffen schüren nur angst und nähren korruption durch kontrolle durch
angst, stalin war das beste beispiel wie man nur mit angst bzw. druck durch waffen und militär
ein ganzes volk knechten kann. Auch wenn das schwer möglich ist währe das eins der
notwendigen schritte. Damit meine ich keine nahkampfwaffen, polizisten sollen schon noch ruhig
ihre pistole haben dürfen, ich meine militärwaffen alle art, bomben, panzer, biologische waffen
etc.

Das ist einfach unreallistich, was du da erzählst   
Wie soll sowas auch nur gehen?
Die Länder kommen dann immer mit dem gleichen an :
Die haben Panzer's dann darf ich auch Panzer's haben
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So ist doch bei Iran mit dem Atombomben...
DAS IST DAS BESTE BEISPIEL

''Die haben Atombomben, dann bauen wir uns auch welche,
warum haben nur die anderen recht darauf eine zu besitzen?''

Das ist genauso wie die Erde zum einen Land vereinen   
Das ist deine Vorstellung bzw. dein Traum, nur dann würde
sowas gehen, was du dir vorstellst.

*hab jetzt auch nicht alles gelesen, zu viel und kb   

Subject: Aw: anderes system für mehr möglichkeiten gegen HA
Posted by HirschGeweih on Tue, 02 Nov 2010 19:08:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

kimimaro schrieb am Tue, 02 November 2010 15:29HirschGeweih schrieb am Mon, 01 November
2010 23:39

Ausserdem sollten waffen komplett verboten bzw. vernichtet werden. In einer freien welt sind
waffen absolut tabu, waffen schüren nur angst und nähren korruption durch kontrolle durch
angst, stalin war das beste beispiel wie man nur mit angst bzw. druck durch waffen und militär
ein ganzes volk knechten kann. Auch wenn das schwer möglich ist währe das eins der
notwendigen schritte. Damit meine ich keine nahkampfwaffen, polizisten sollen schon noch ruhig
ihre pistole haben dürfen, ich meine militärwaffen alle art, bomben, panzer, biologische waffen
etc.

Das ist einfach unreallistich, was du da erzählst   
Wie soll sowas auch nur gehen?
Die Länder kommen dann immer mit dem gleichen an :
Die haben Panzer's dann darf ich auch Panzer's haben
So ist doch bei Iran mit dem Atombomben...
DAS IST DAS BESTE BEISPIEL

''Die haben Atombomben, dann bauen wir uns auch welche,
warum haben nur die anderen recht darauf eine zu besitzen?''

Das ist genauso wie die Erde zum einen Land vereinen   
Das ist deine Vorstellung bzw. dein Traum, nur dann würde
sowas gehen, was du dir vorstellst.
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*hab jetzt auch nicht alles gelesen, zu viel und kb   

Ist mir schon klar dass grade diese schritt von allen eigentlich so gut wie nicht möglich ist, naja
einerseits kämen aber in solchen system waffen wahrscheinlich gar nicht, und wenn echt nur
aus notwehr, zum einsatz. Ich hatte mir auch schon kompromisse überlegt: Das erste währe
eine drastische senkung an waffen und milititär für alle, z.b. muss jeder sein waffenarsenal
und sein kosten für militär und waffenproduktion halbieren, das währe für alle
gleichermassen fair und waffen gäbe es trotzdem noch und nicht zu wenig. Das größte
problem sind nukleare und biologische waffen, da gibts leider keine kompromisse dass diese
dinger zu gefährlich sind, angst schürren und wieder einigen menschen zuviel macht geben.
Und das erreicht man nur indem alle länder ihre biologischen und nuklearen waffen gleichzeitig
vernichten. Der einzige ansatz der mir einfällt dass das ganze wenigstens etwas fairer für
länder mit solchen waffen ist währe das z.b. länder die solche waffen nicht besitzen einmalig
einen gewissen honorar an die länder mit waffen zahlen müssen das aufgeteilt wird, sodass
die länder mit den meisten atomwaffen logischerweise auch den größeren anteil abkriegen.
Das währe für beide seiten so fair wie möglich, die länder mit waffen geben sie ab, dafür
kriegen sie aber wenigstens eine entschädigung. Die länder ohne waffen müssen zwar
blechen einmalig, aber dafür sind biologische und nukleare waffen keine bedrohung mehr.

Subject: Aw: anderes system für mehr möglichkeiten gegen HA
Posted by Gast on Tue, 02 Nov 2010 20:59:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

an dieser stelle....gute musik zur hier besprochenen Thematik...n Kumpel von mir:

http://www.youtube.com/watch?v=bhdwfRohQe4

Homepage:
http://kilezmore.com/

Subject: Aw: anderes system für mehr möglichkeiten gegen HA
Posted by cookie on Tue, 02 Nov 2010 21:14:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

hirschgeweih du scheinst ja eine menge zeit zu haben um solch endlos lange artikel zu schreiben.

hab aber weder zeit noch lust das alles zu lesen.

  

Subject: Aw: anderes system für mehr möglichkeiten gegen HA
Posted by HirschGeweih on Wed, 03 Nov 2010 11:59:02 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

cookie schrieb am Tue, 02 November 2010 22:14hirschgeweih du scheinst ja eine menge zeit zu
haben um solch endlos lange artikel zu schreiben.

hab aber weder zeit noch lust das alles zu lesen.

  

ist halt n kompliziertes thema das sich mal eben nicht so einfach kürzer fassen lässt. Und das
du keine lust hast zeigt schon wieder die typische einstellung von 90% von auch allen und auch
den grund für diese ganze misere... ihr lasst euch abzocken/belügen etc. und es interessiert
euch scheinbar nicht mal, schön! echt schön... Und genau das meine ich und genau deswegen
passiert die ganze scheisse auch, weil es zuviele leute gibt die sich eben genau diesen abschnitt(
hab aber weder zeit noch lust das alles zu lesen. ) denken. Lol junge verarsch mich nicht, zeit
hast du definitiv wenn ich mir die zeit nehmen kann so nen langen text zu schreiben kannst du dir
ja wohl die 10-15minuten nehmen um das zu lesen, wenn du so wenig zeit hättest währst du
hier gar nicht angemeldet. Du hast nur keine lust ja, aber zeit ist nicht das problem.

Subject: Aw: anderes system für mehr möglichkeiten gegen HA
Posted by getaway on Fri, 05 Nov 2010 13:37:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HirschGeweih schrieb am Mon, 01 November 2010 23:39getaway schrieb am Mon, 01 November
2010 13:03hier sind ja mehr verschwörer unterwegs als ich dachte 
diese nibiru sache habe ich verfolgt und kann fast sicher sagen das das müll ist natürlich weis
ich es nciht zu 100% aber falls der 2012 kommen sollte müssten wir ihn schon lange mit
blossem auge erkennen, ich glaub auch nicht das die welt 2012 untergeht (weis ich auch nicht
sicher)aber irgendetwas kann schon passieren so ist es nicht, es wird auch was passieren
früher oder später wenn wir nciht grundlegende sachen ändern, nochmal zu einer geldlosen 
gesellschaft, ich denke sehr wohl das alles ohne geld gehen würde wenn die infrastruktur
dafür geschaffen würde, zu beginn könnte man noch eine zinnsfreie umlaufgesicherte
währung ala silvio gesell einführen aber ich denke mit dem richtigen management bräuchte
man das dann auch nicht mehr, geld korrumpiert und durch geld wird gier und profitdenken
geschaffen und die menschen müssen sachen machen die sie eigentlich gar nciht wollen nur
damit sie an geld kommen,freiheit sieht meiner meinung anders aus... ein bedingungsloses
grundeinkommen könnte in einem geldsystem auch abhilfe schaffen, aber wer sich eine zeit mit
den ideen jaque frescos beschäftigt muss zweifelssfrei feststellen das geld nicht mehr notwendig
ist in einer so hoch technologisierten gesellschaft... 

ach schon wieder, hör auf^^ Mal im ernst: 2000 sollte die welt untergehen, dann iwie 2002 und
2005 oder so auch nochmal, und jetzt wieder   Scheint wohl immer die gleiche story zu sein die
offensichtlich zyklisch alle paar jahre gute schlagzeilen und gewinne bringt  

Okay möglich währe es klar, sogut wie nichts ist heutzutage unmöglich. Aber das problem
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wird die geselschaft sein, krieg mal die leute dazu komplett auf das zahlunsgmittel in form von
geld zu verzichten, nicht nur die korrupten reichen(die sowieso bei dem thema  ) sondern auch ein
ziemlich großer anteil an menschen wird massiv dagegen sein, in erster linie eben aus
bequemlichkeit, aber auch unter anderem weil das einen plötzlichen radikalen wandel unseres
lebenstills und rythmus bedeutet, und unsere gesellschaft leider absolut noch nicht bereit für
einen solch drastischen schritt ist.

Deswegen ist die idee ein system zu schaffen was einfach knallhart solche abzocken nicht mehr
zu lässt, dann kannste noch so versuchen zu korrumpieren es wird einfach nicht möglich sein.
Und schritt nummer 2 und eigentlich der wichtigste währe: Die geselschaft verändern durch
neue regelungen. Z.b. finde ich es absolut mangelhaft das in unserem schulsystem das auch
manchmal prahlt mit "allgemeinbildung", dann zum teil wichtige vlt. fächer oder lehren oder
sogar die WICHTIGSTEN komplett weglässt oder zu viel zu gering lehrt. Erstens mal lehrer,
lehrer sollten zu ihrem wissen und pädagogischen fähigkeiten, was auch so in ordnung ist,
noch unbedingt NLP lernen und anwenden, mit einem fokus auf: Psychologie, lernen zu lernen,
bessere kommunikikation durch sprache zu erlangen, und konfliktbewältigung. Das würde
ihnen erlauben schüler besser zu verstehen, in kritischen momenten besser zu reagieren, und
kindern oder jugendlichen auf einen besseren weg zu verhelfen. Desweiteren sollte in der schule
ein neues fach eingeführt werden, ich würde es ethik/sozialkunde nennen, ein fach was: Teile
der geschichte mit fokus auf korruption hat, zeigt und lehrt wie man miteinander umgeht wie man
konflikte lösen kann und wie man konflikte vermeidet und generell soll es auch den
kindern/jugendlichen achtung und respekt vor anderen menschen bzw. leben und derren grund
und menschenrechten zeigen, es soll zeigen wie man sich vor korruption schützen kann und
was man dagegen machen kann etc. Es soll auch knallhart die fakten und wahrheiten zeigen die
unsere korrupte geselschaft hat bzw. zu dem zeitpunkt hoffentlich früher hatte, was man selber
für rechte hat, es soll vor allem auch spezifisch jugendliche auf das spätere leben vorbereiten
indem ihnen verträge, rechte etc. erklärt werden, es soll einem auch psychologisch helfen und
psychische probleme lösen oder zumindest dazu beitragen oder zu helfen, und nicht zuletzt
sollte es lehren wie man sich zusammentut, wenn z.b. wieder mal irgendein relativ reicher und
korrupter bastard es versucht dass die menschen ganz einfach sofort aufstehen und massiv
dagegen protestieren, notfalls mit gewalt falls es auf friedlichem wege nicht möglich ist die
korruption zu stoppen. Und zuletzt soll es einen auch lehren mit weniger geld zufrieden zu sein
und nicht korrupt zu werden.

Als nächstes die familienpolitik. Ich muss gestehen dazu habe ich selber kaum vorschläge
oder ideen da das ein schwieriges thema ist. Der einzige vorschlag währe eine familienpolitik
ähnlich wie die in polen. Dort gibt es viel weniger trennungskinder und konflikte in familien im
gegensatz zu deutschland was diesbezüglich ein krasser brennpunkt momentan ist. U.a. muss
man z.b. einiges blechen wenn man sich scheidet, kinder vernachlässigt oder den ex eheparnter
mit dem sorgerecht überöässt etc. das führt offensichtlich dazu das man es sich dort 2mal
überlegt z.b. kinder zu machen, zu heiraten etc. Denn dort klappen derren familiensysteme
recht gut.

Desweiteren sollte mehr geld in bildung gesteckt werden, das was wir zurzeit in bildung stecken
ist ein witz, vor allem wenn man bedenkt das bildung eigentlich überhaupt die zukunft ist,
einigen vollidioten scheint das nicht bewusst zu sein aber wie haben wir diesen hohen
lebenstandard und komofrt trotz korruption? durch wissen, und um dieses wissen weiter
auszuschöpfen braucht man bildung ganz einfach und muss bildung fördern, ja sollen denn in
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zukunft fast nur leute mit IQ von bauerndeppen wichtige maschinen bedienen? nie und nimmer
geht das gut. 

Ausserdem sollten waffen komplett verboten bzw. vernichtet werden. In einer freien welt sind
waffen absolut tabu, waffen schüren nur angst und nähren korruption durch kontrolle durch
angst, stalin war das beste beispiel wie man nur mit angst bzw. druck durch waffen und militär
ein ganzes volk knechten kann. Auch wenn das schwer möglich ist währe das eins der
notwendigen schritte. Damit meine ich keine nahkampfwaffen, polizisten sollen schon noch ruhig
ihre pistole haben dürfen, ich meine militärwaffen alle art, bomben, panzer, biologische waffen
etc.

Ausserdem muss die patentregel auch unbedingt weg! Dieses gesetz ist zum größten teil der
grund dafür warum die pharmaindustrie so dermassen dreckig ist, warum zum teil nutzlose
medikamente verkauft werden auf profitbasis wo einige von ihnen auch noch das leben und die
gesundheit ruinieren, und warum keine forchungen bzw. aussagekräftige studien an alternativen
sachen gemacht werden die uns vlt. ENDLICH mal aufschluss geben würden liegt in der wurzel
an diesem gesetz. Also, warum die patenregel nicht durch folgende ersetzen: wenn eine firma z.b.
geld für studien, z.b. sogar ne phase 3 für hinlegt, und ein produkt rausbringt, muss jede firma
die generika mit demselben inhalstoff anbietet einen gewissen %teil der kosten an die firma die
ursprünglich das geld reingesteckt hat zahlen. Das währe für beide seiten fair, die firma die
investiert hat kriegt das geld wieder zurück vlt. sogar mit plus wenn zu viele generika anbieter
auftauchen und kann trotzdem weiter verkaufen und passt gegebenfalls seine preise an(ja kein
krasser gewinn für die firma.... und? dafür kein verlust und trotzdem ein normaler gewinn und
fair!), und andere anbieter können unter diesen umständen ebenfalls dasselbe produkt
verkaufen.

Als nächstes rechte bzw. gesetze: ich kein jurist aber sogar ich dass es sehr viele lücken in
unseren gesetzen gibt, anstattt weiterhin schwachsinnige zu verzapfen sollten wir mal ernsthaft
diese lücken schliessen. Aber das wichtigste: wirkliche gleichheit vor dem gesetz! Ganz
einfache regel kläger und verklagte kriegen beide einen anwalt mit in etwa gleichen
fähigkeiten! Nix mehr mit der reiche hat nen 5 sterne anwalt gegen nen unerfahren newbie
anwalt. Desweiteren werden dadurch kosten vom staat getragen, dadurch gibt es für beide
seiten keine zeitliche beschränkung mehr. Das typische szenario: der normalverdiener verliert
nach x monaten weil er die kosten nicht mehr tragen kann im gegensatz zum reichen bastard, das
gibts auch nicht mehr durch dieses gesetz. Dafür muss logischerweise ne neue steuer her für
anwälte, diese würde so geregelt werden das mehrverdiener einen größeren %satz ihres
einkommens also ihres gewinns abgeben müssen als geringverdiener(und jetzt kommt mir nicht
von wegen unfair, erstens sind diese korrupten reichen der grund für diese steuer wegen ihren
top anwälten und längerem arm vor gericht, alleine deswegen dürfen sie mal
ausnahsmweise mehr blechen, und zweitens hallo von ihrem gewinn, der reiche bastard verdient
immer noch mehr als genug also was geht?).

Und zuletzt zur geldverteilung: Grundsätzlich bin ich dafür geld von oben nach unten zu
verteilen, und finde in allen fällen das je mehr sie verdienen desto höhere %te ihres gewinns
sollten steuerliche einnahmen sein, aber eine ausnahme gibt es, und zwar hartz 4 bzw.
sozialleistungen, hier muss man einen ganz klaren strich ziehen zwischen: Leuten die aus wirklich
belastenden gründen nicht arbeiten können, z.b. behinderungen, alleinerziehende elternteile
etc. diese sollten definitiv bevorzugt mehr erhalten, aber auch vor allem dann wenn sie sich trotz

Page 22 of 29 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php


ihrer behinderungen oder probleme um nebenjobs oder heimarbeit bemühen. Ganz im
gegensatz zu leuten die einfach keinen job haben weil sie sorry aber ein faules stück scheisse
sind, sich nicht bemühen und einfach nur abkassieren wollen...(hier noch mal ne kleine
anmerkung dazu: im gegensatz zu heute wahr es vor 15-25jahren ohne weiteres möglich nen
job zu finden, sorry aber jeder der damals als nicht behinderter oder alleinerziehender nicht
arbeiten war wahr ein FAULES STÜCK SCHEISSE! Und dazu auch noch ein UNDANKBARES
STÜCK SCHEISSE und ASSOZIALES STÜCK SCHEISSE! Ihr würdet gar nicht glauben
was leute der neuen generation darauf geben würden einen arbeitsmarkt wie damals zu
haben!!!). Ganz klar sollten diese leute durchaus nen kleinen arschtritt in form von wesentlich
weniger geld kriegen, leute die sich bemühen nach wie vor kriegen auch etwas mehr. ABER: es
kann nicht sein dass ein hartz 4 assi der den ganzen tag zuhause rumgammelt, nur fern glotzt
oder was auch immer, weiß das er seine 20 bewerbungen oder was auch immer pro monat
schreiben muss(Typische bewerbung: "hallo wie gehts ich möchte arbeit" und das wars dann
oder wie? kein passfoto, kein lebenslauf, kein zeugniss, keine ordentliche bewerbung kein gar
nix... ja ne bewerbung hat er trotzdem abgeschickt auch wenn er es sich so leicht wie möglich
gemacht hat... LOL) und das wars dann oder wie... Und der faule drecksack kriegt dann
genausoviel wie leute die sich für jeden noch so kleinen job oder bildung den arsch
aufreißen??? Sorry aber das kann absolut nicht sein!!! Daran muss etwas geändert werden.
Indem man ganz einfach nicht nur die anzahl sondern auch qualität der bewerbungen prüft.
Sowas wie oben gennantes beispiel ganz klar: geld extrem kürzen, pech gehabt und selber
schuld wenn man so ne faule sau ist.

Dazu desweiteren muss sich auch etwas an den ämtern ändern, es kann nicht sein das:
Haufenweise falsche anträge ausgehändigt werden oder fehler derren seite passieren, oder sie
sogar manchmal echt ohne scheiss ganz frech und wissentlich lügen! Das leute sachen
unterschreiben oder sachen ausfüllen ohne vorherr richtig informiert worden zu sein, und das
einige mitarbeiter dort tut mir leid aber echt Hu***söhne sind und jeden, selbst leute die sich den
arsch aufreißen wie dreck behandeln und runtermachen. Daran muss sich auch gewaltig was
ändern, einige methoden könnten das ganze schon VIEL besser machen: Erstens mal
mitarbeiter dort, erstens mal sollten sie ebenfalls ne pädagogische ausbildung gemacht haben +
NLP, und zusätzlich durch tests mehrfach! bewiesen haben das sie psychisch okay sind und
nicht irgende ne scheiss macke haben wie so mancher mitarbeiter dort. Zusätzlich sollten sie
darauf getrimmt werden ganz klar leute die sich bemühen und insbesondere leute die sich
bemühen und offensichtlich aus schwachen sozialen schichten oder verhältnissen kommen
bevorzugt zu behandeln und vor allem aufzuklären und zu unterstützen. Als nächstes
kompetenz der mitarbeiter, es kann nicht sein das die entweder zum teil selber einiges verpeilen
oder zum teil nicht mal richtig wissen! Ganz einfach wenn ein mitarbeiter mehrfach durch sowas
auffält, kriegt er einen arschtritt. Also mal erhlich das ist jawohl überhaupt nicht skrupel oder
so. Ich hab ja keine ahnung was da abgeht, aber offensichtlich ist es dort durchaus erlaubt immer
wieder fehler zu bauen, also bei jeder arbeit die ich vorherr hatte hät ich für ein mehrfachen
fehler dieser art längst nen arschtritt gekriegt! Wenn man auf arbeit zu sehr nachlässt ist das
jawohl absolut normal das der chef etwas druck macht weil das so nicht geht, beim jobcenter
offensichtlich nicht der fall wie man sieht..... Als weitere präventive massnahme um das zu
verhindern: Ganz einfach, ein kleines extra gesetz fürs jobcenter: Das, erst wenn ein
bedürftiger beim jobcenter schriftlich einwilligt das er alles verstanden hat die unterschrift
gültig ist und somit das schreiben. Desweiteren hat ein bedürftiger das recht sich notizen zu
machen mit name datum und unterschrift vom bedürftigen UND vom mitarbeiter(der mitarbeiter
soll schliesslich auch davor geschützt werden das irgenden ein bedürftiger assi oder
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volldepp/[zensiert] was auch immer, den mitarbeiter zu unrecht beschuldigt oder noch schlimmer
es plannt etc.), dieser enthält wie der bedürftige das ganze verstanden hat, wenn nämlich
später bekannt wird das der mitarbeiter ihm etwas nicht oder nicht richtig erklärt hat aber etwas
unterschrieben hat ohne wissen kann der bedürftige den mitarbeiter verklagen und eine sehr
milde strafe fordern(deswegen soll der mitarbeiter auch ganz klar ebenfalls genau die punkte
durchgehen die wichtig sind damit der bedürftige es versteht, und zum bedürftigen: er hat
jetzt das recht und die möglichkeite jederzeit diese möglichkeit zu benutzen um sich
abzusichern, wenn jemand das NICHT macht und es stellt sich nachher raus dass der mitarbeiter
ihm doch schmarn erzählt hat hat der bedürftige pech, mal ehrlich wir servieren es ihm schon
fast auf dem silbertablett, aus der nase ziehen können und werden wir es ihm nicht, das
BISCHEN eigeninitiative muss er schon erbringen, vor allem wenn unser gesetz dann vorsieht vor
allem diese regel JEDEM und auch ihm per unterschrift bestätigen zu lassen dass er das ganze
wahrgenommen hat und er das eigentlich weiß, dann muss er es nur noch machen und wenn
nicht, selber schuld,faulheit bestraft das leben). Wenn ein mitarbeiter jetzt versucht schmarn zu
erzählen oder einfach nur selber zu dämmlich ist seinen eigenen vertrag auf papier auf
computer zu lesen oder verstehen gibts einfach knallhart einen arschtritt dafür. Im gegenzug
dafür sollte auch der lohn für die mitarbeiter erhöht werden, ihre arbeit ist zwar kurz aber sie
benötigen in diesem fall hohe fachkompetenz, sie müssen genau wissen was in ihren scheiss
klauseln und richtlinien drin steht und notfalls sollen sie jederzeit per computer nachlesen
können wenn ihnen etwas nicht genau klar ist. Aber auch für den willen bedürftigen aus
unterschiedlichsten situationen zu helfen(anstatt niederzumachen!) sollte es extra lohn geben.

Ausserdem sollte die anzahl der mitarbeiter oder generell der jobcenter erhöht werden, es ist
schon echt fast so als ob die es mit absicht machen das man dort ewig warten muss und es
einfach an mitarbeitern mangelt, aber kein wunder wenn z.b. ein jobcenter gleich 2 bezirke
übernimmt, oder noch krasser familienkassen, die gleich 3 oder manche hier in berlin echt
sogar 4 bezirke gleichzeitig übernehmen, wartezeit mind. 2 stunden garantiert... Sowas kann
auch nicht sein. Und die ausrede: Das kostet den staat zuviel blabla... mal erhlich die paar
mitarbeiter...? im vergleich zu unserer gesamtsumme und dem geld das wir haben und vor allem
dem lohn der heutzutage gezahlt wird...? LOL! Wieder ne lüge weil das gar nicht aufgeht. 

Dieses jobcenter/hartz4 system ist falsch weil einfach das geld falsch verteilt wird, und genau das
nährt, was jeder, ja selbst jeder idiot hier in geschichte hatte: Es nährt die überproduktion der
firmen und verringert die kaufkraft des ottonormalverbrauchers der nach wie vor die hauptquelle
der kaufkraft ist(wacht auf... alleine anhand dessen! Seht ihr denn nicht wieviel macht, wir die
ottonormalverbraucher eigentlich besitzen?). Auch wenn das die nicht die alleinige ursache ist das
kaufkraft/produktions prinzip ist stark an der sache der krise mitbeteiligt. Und was macht unsere
politik und unser ganzes system...??? Genau dieses falsche prinzip, das eigentlich echt JEDER
kennt, zu fördern! So da ihr von alleine nicht drauf kommt, zum abschluss ein paar fragen an
euch und antwortet und wenn es nur für euch selber ist ehrlich:

Wollt ihr das alles? Ich denke die meisten werden mit nein antworten. Nächste frage: Findet ihr
das okay oder gerecht? Selbst jetzt sind die meisten bestimmt bei nein. Nächste frage: Seid ihr
ZUFRIEDEN damit? Ich denke mind. 95% werden nein sagen. Nächste frage: Findet ihr das wir
daran was verändern sollten....? Ich denke wie ich das eigentlich inzwischen kenne von
eigentlich fast allen: Ja. Noch ne frage: Was habt ihr bis jetzt dagegen aktiv getan...??? Ich denke
die meisten werden sagen: nichts wirlklich...(wie ich schon sagte ehrlich und wenns nur für euch
selber ist). Was plannt ihr dagegen zu machen??? Ich denke es kämen jetzt reichlich wenig
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ansätze... Letzte fage: Denkt ihr daran wird sich von alleine was ändern? Ich denke hier gehen
die meinungen sehr auseinander meiner erfahrung nach, ich würd sagen ca. 60% oder mehr
sagen ja es wird schon besser bald&von alleine und ca. 40% oder weniger sagen: nein es wird
sich nichts von alleine verändern wir müssen eigentlich was tun!

Leute, wollt ihr das so stehen lassen..? daraus geht ganz einfach hervorr, das ihr eigentlich alle
denkt das ist ist nicht okay und ihr wollt es nicht, aber trotz der harten lage KEINER VON EUCH
seinen AR*** hochkriegt? Ist es echt okay für euch, so erbärmlich zu sein?.... ich zumindest
find weder erbärmlich sein okay noch dieses ganze system das schleunigst geändert werden
sollte. And die die sagen es wird besser: Tut mir leid aber ihr glaubt an den weihnachtsmann und
seid fernab jeder realität, erstens: was hat der staat soooo viele jahrelang gemacht? uns nur
belogen und abgezockt. Glaubt ihr allen ernstes die sagen von heut auf morgen: ach es tut mir
leid und ich hör auf, und verate die anderen, riskier mein leben noch dabei etc.... lol ihr
träumt... Und als nächstes und das sollte jeglicher eurer zweifel ausräumen ist die tatsache,
das für die nächsten jahre noch schlimmere scheisse bereits vorprogrammiert ist bzw.
vorgerechnet/angesaft was auch immer ist! Wenn ihr DAS NICHT RAFT seid ihr echt einfach nur
zu dumm zum kacken! oder einfach nur echt "zu gut für diese welt" oder einfach nur zu licht und
liebe und einfach nur behindert... echt. Das ihr durch euer verhalten alles nur noch schlimmer
macht scheint ihr auch nicht zu realiseren, und das eure einstellung irgendwas bringt ist ja wohl
offensichtlich nicht der fall, denn sonst gings uns jetzt allen gut! Und alle leute die sagen wir
müssen was tun... schön und gut... allerding sehe ich bis heute erstens: weder großes
interesse daran, das zeigt dieser thread schon. Anhand unserer situation müsste das interesse
unglaublich hoch sein! stattdessen das gegenteil(WIE IMMER  )... und zweitens was habt ihr denn
getan soweit? um erhlich zu sein nichts. Also wollt ihr ewig so weitermachen? Oder wollt ihr
endlich mal was unternehmen? 

Jetzt ist NOCH ne gute zeit dafür, später evtl. nicht mehr, wenn nur noch verwirrte,
geistekranke und armseelige menschen rumtoben und sich gegenseitig abschlachten aus den
dämmlichsten gründen, anstatt sich einfach auf die leute zu konzentrieren die dafür
verantwortlich sind. Irgendwann ist es zu spät, ich wette ihr reagiert erst wenn die totale inflation
da ist! Kein essen, strom, internet gar nix. Schön! Versucht doch DANN mal euch zu
organisieren dagegen, dazu mit den ganzen geisteskranken und verwirrten.... viel spass dbei!(
das klapt nie! ), und dann ist es zu spät! Die nächste zum großteil sinnlose und blutige
revolution ist da, genau das was wir eigentlich NICHT WOLLTEN. Aber SCHÖN das trotz der
tatsachen offensichtlich die allermeisten von euch(95% mindestens)damit zufrieden sind....

ALs letzer nachtrag: erstens sorry das es so lang ist, wer das liest zeigt immerhin das er sich die
zeit nimmt und den willen hat sich über das ganze zu informieren. Und zweitens tut mir leid aber
ich muss meine verachtung für die meisten menschen ausprechen: Jeder von euch vollidiot
kennt zwar vlt. nicht alles aber zumindest bruchteile davon, ihr habt zumindest schonmal davon
gehört ausser ihr seid physisch taub und blind. Ich kann es nicht fassen wie gottverdammt
erbärmlich und dämmlich ihr seid, keiner findet es okay aber keiner von euch ergreift initiative
oder macht was dagegen.... Genau deswegen hasse ich menschen mit ausnahme mir selber und
vlt. wenigen anderen. Ihr seid offensichtlich so inkompetent das ihr nicht mal was gegen euren
offesichtlichen feind macht, NEIN: entweder ihr ignoriert das ganze, oder seid echt so dumm es
nicht zu kapieren, oder ihr seid psychisch so kaput das ihr euch aus banalsten gründen
gegenseitig die köppe einhaut, oder ihr seid so sesshaft und faul(ich würde dazu sagen
FETTARSCHIG!) das ihr deswegen nix dagegen macht obwohl euch möglichkeiten!!! und sogar
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evtl. einige leute wie ich euch zur verfüfung stehen und euch mehr als genug wissen anbieten,
aber NEIN, selbst dann würdet ihr offensichtlich euren FETTEN, FAULEN, DÄMMLICHEN,
GEISTESKRANKEN AR*** nicht hochkriegen. Lol aber wenn ihr meint: Das ganze trifft NICHT auf
euch zu: dann macht doch was dagegen! sprecht euch wenigstens mal aus meine fresse. Ihr habt
meinungsfreiheit so wie ich und jeder andere, also was zum teufel? Ich beiß euch auch nicht
den kopf ab oder so meine fresse(vor allem online kann ich das ja auch lol  ). Ich warte immer
noch auf mehr beiträge oder wenigstens meinungen dazu... Mein gott ich kanns nicht fassen, wir
haben kurz vor zwölf um es mal auf gut deutsch zu sagen, UND EUCH ALLEN SCHEINTS AM
AR*** VORBEI ZU GEHEN...??? Das kann doch echt nicht sein! In was für nem degeneriertem
zeitalter lebe ich eigentlich? Und genau das kotzt mich echt am allermeisten an an euch! Ich
toleriere vieles, okay zu beschissenes verhalten auch nicht. Aber genau dieser punkt, kotz mich
ehrlich gesagt noch mehr an als beschissenes verhalten und füllt mich manchmal mit solcher
wut und hass das ich platzen könnte und euch am liebsten echt alle mit mir untergehen lassen
würde(aber kurz und schmerzlos ich bin kein saddist) nur um diese elendige scheisse endlich
zu beenden. 

so^^ das war ja ein roman  
ich möchte mal auf die gesetze und die geldverteilung eingehen, es stimmt esgibt sehr viele
lücken in unserer gesetztgebung die nach einer schliessung bedürfen aber, wenn man sich
so die kriminalität ansieht sehe ich einen markanten punkt, viele verbrechen wenn nicht die
meisten werden aufgrund einer materiellen existenznotlage  oder aus reinen profitdenken
begangen, nehmen wir doch einfach mal einen drogendealer, wenn der sein zeug verkauft macht
er sich strafbar aber will auch nur geld machen um zu überleben, oder diebe, oder
börsengauner,alle das gleiche motiv, deswegen sage ich würde entweder eine bargeldlose
gesellschaft erschaffen oder ein bedingungsloses grundeinkommen dann hätten viele menschen
diese existenzangst nicht und es würde viel weniger kriminalität geben...

dann noch zur geldverteilung und hartz4 "schmarotzer", es muss nicht gleich heissen nur weil er
hartz4 empfängt das er ne faule sau ist, schon mal dran gedacht das diese menschen einfach
depressiv werden von der arbeit, jeden tag 8 stunden, 5 tage die woche, das ganze jahr? also ich
krieg zwar kein arbeitslosengeld oder sozialhilfe aber ich kann diese leute mehr als gut verstehen,
nur weil sie hartz 4 empfangen heisst das nicht das sie faul sind, ich mein es gibt sicher solche
und solche undich finde es persönlich auch nicht nice den ganzen tag vor der glotze zu sitzen
aber wenns deren ihre entscheidung ist sollen sies doch machen, jeder geht seinen weg und ich
weis für keinen welcher fürihn der richtige ist und das wissen auch andere nicht deswegen
jeder der über diese leute urteilt muss was nicht verstanden haben... aber bei denen die wirklich
auch sonst viel machen in ihrer üppigen freizeit heisst das doch nur nur das sie noch leben
denn viele leute die ihr leben in einer frabrik verbringen machen das nicht mehr... da benutze ich
den ausdruck vegetieren gerne um nicht zu sagen langsam innerlich zu erlöschen und zu
sterben... was soll das für ein leben sein lol? da wär ich lieber hartz4 empfänger und lass mir
von ein pßaar leuten die nicht nachdenken können sagen ich wär ein schmarotzer als ich geb
mich selbst für so nen drecksjob auf und ich hab schon viele solcher leute gesehen hab lange
genug selbst in so fabriken geabreitet... ich bin kein freund des müssigganges aber zu sagen
das jeder der hartz 4 bekommt ein schmarotzer wäre ist doch knallhart, was ist wenn es
menschen gibt die für sich ein anderes leben vorsehen ohne einen dieser verkrüppelungsjobs
zu machen und vielleicht lieber musik machen, klettern,reisen, whatever! wenn sie es glücklich
macht sollen sie hartz 4 bekommen wenn sie damit auskommen! why fucking not?
ich bin lieber glücklich und lebe mein leben so wie ich es für richtig halte ohne faul zu sein!
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und wenn dann einer daher kommt und sagt ich bin ein schmarotzer nur weil ich für mich einen
anderen weg gefunden habe mit dem man kein geld machen kann sehe ich das dieser mensch
keinen respekt und keine toleranz für andere sichtweisen hat... 
jeder sollte das tun können was er will ohne dafür abgewertet oder abgeurteilt zu werden! 
und das jeder mensch jemals wieder eine arbeit findet ist ein wunschtraum der nie wieder in
erfüllung gehen wird und da bin ich froh drüber den unsere technologie ist schon so effizient
das in vielen industrie sektionen 80% der arbeit maschinen machen, man könnte natürlich
auch die ganzen maschinen wieder raus haun und menschen dafür rein stellen, wäre das ne
bessere idee denkst du? denn dann könnte endlich wieder jeder arbeiten!  

Subject: Aw: anderes system für mehr möglichkeiten gegen HA
Posted by HirschGeweih on Fri, 05 Nov 2010 20:52:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

[quote title=getaway schrieb am Fri, 05 November 2010 14:37][quote title=HirschGeweih schrieb
am Mon, 01 November 2010 23:39]getaway schrieb am Mon, 01 November 2010 13:03

so^^ das war ja ein roman  
ich möchte mal auf die gesetze und die geldverteilung eingehen, es stimmt esgibt sehr viele
lücken in unserer gesetztgebung die nach einer schliessung bedürfen aber, wenn man sich
so die kriminalität ansieht sehe ich einen markanten punkt, viele verbrechen wenn nicht die
meisten werden aufgrund einer materiellen existenznotlage  oder aus reinen profitdenken
begangen, nehmen wir doch einfach mal einen drogendealer, wenn der sein zeug verkauft macht
er sich strafbar aber will auch nur geld machen um zu überleben, oder diebe, oder
börsengauner,alle das gleiche motiv, deswegen sage ich würde entweder eine bargeldlose
gesellschaft erschaffen oder ein bedingungsloses grundeinkommen dann hätten viele menschen
diese existenzangst nicht und es würde viel weniger kriminalität geben...

dann noch zur geldverteilung und hartz4 "schmarotzer", es muss nicht gleich heissen nur weil er
hartz4 empfängt das er ne faule sau ist, schon mal dran gedacht das diese menschen einfach
depressiv werden von der arbeit, jeden tag 8 stunden, 5 tage die woche, das ganze jahr? also ich
krieg zwar kein arbeitslosengeld oder sozialhilfe aber ich kann diese leute mehr als gut verstehen,
nur weil sie hartz 4 empfangen heisst das nicht das sie faul sind, ich mein es gibt sicher solche
und solche undich finde es persönlich auch nicht nice den ganzen tag vor der glotze zu sitzen
aber wenns deren ihre entscheidung ist sollen sies doch machen, jeder geht seinen weg und ich
weis für keinen welcher fürihn der richtige ist und das wissen auch andere nicht deswegen
jeder der über diese leute urteilt muss was nicht verstanden haben... aber bei denen die wirklich
auch sonst viel machen in ihrer üppigen freizeit heisst das doch nur nur das sie noch leben
denn viele leute die ihr leben in einer frabrik verbringen machen das nicht mehr... da benutze ich
den ausdruck vegetieren gerne um nicht zu sagen langsam innerlich zu erlöschen und zu
sterben... was soll das für ein leben sein lol? da wär ich lieber hartz4 empfänger und lass mir
von ein pßaar leuten die nicht nachdenken können sagen ich wär ein schmarotzer als ich geb
mich selbst für so nen drecksjob auf und ich hab schon viele solcher leute gesehen hab lange
genug selbst in so fabriken geabreitet... ich bin kein freund des müssigganges aber zu sagen
das jeder der hartz 4 bekommt ein schmarotzer wäre ist doch knallhart, was ist wenn es
menschen gibt die für sich ein anderes leben vorsehen ohne einen dieser verkrüppelungsjobs
zu machen und vielleicht lieber musik machen, klettern,reisen, whatever! wenn sie es glücklich
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macht sollen sie hartz 4 bekommen wenn sie damit auskommen! why fucking not?
ich bin lieber glücklich und lebe mein leben so wie ich es für richtig halte ohne faul zu sein!
und wenn dann einer daher kommt und sagt ich bin ein schmarotzer nur weil ich für mich einen
anderen weg gefunden habe mit dem man kein geld machen kann sehe ich das dieser mensch
keinen respekt und keine toleranz für andere sichtweisen hat... 
jeder sollte das tun können was er will ohne dafür abgewertet oder abgeurteilt zu werden! 
und das jeder mensch jemals wieder eine arbeit findet ist ein wunschtraum der nie wieder in
erfüllung gehen wird und da bin ich froh drüber den unsere technologie ist schon so effizient
das in vielen industrie sektionen 80% der arbeit maschinen machen, man könnte natürlich
auch die ganzen maschinen wieder raus haun und menschen dafür rein stellen, wäre das ne
bessere idee denkst du? denn dann könnte endlich wieder jeder arbeiten!  

Ja heute verstehe ich das auch, aber tut mir leid noch vor 15-30jahren war sowas doch absolut
unnötig... nen job und wenns nur ein nebenjob ist bekam man selbst mit hauptschulabschluss
ohne weiteres, und damals hat der staat auch nicht mal eben alles abgezwackt sondern du
behielst einen wesentlich größeren teil netto selbst wenn du nebenbei sozialhilfe bezogen
hast. Ausserdem waren preise astronomisch niedriger verglichen mit heute und dazu hat man
auch wesentlich mehr gekriegt als heute durch hartz 4. Genau deswegen kann ich kriminalität
und nur vor der glotze hängen und abkassieren damals nicht nachvollziehen, heute ist es was
anderes, wenn man keinen vernünftigen job kriegt, scheiss abreitsverhältnisse, niedriger lohn,
steigende preise, null unterstützung von offizieler seite und kaum perspektiven. Was glaubst wo
mein hass hauptsächlich herkommt? genau aufgrund dieser verhältnisse und egal was ich tue
ich krieg nur nen arschtritt und werd abgezockt und reiß mir auch noch den arsch auf, schönen
dank auch dafür! 

Ganz klar muss bei der umverteilung mehr für hartz 4 empfänger drin sein, grundsätzlich
für alle, aber eben vor allem für jene die sich bemühen und weniger für die gar nichts
versuchen/machen. Und das ich sie einfach als irgendwas abstempel hast du falsch verstanden,
im gegenteil: Ich trenne die die sich anstrengen und hilfe jeder art benötigen und ohne zweifel
eher verdienen, und leuten die nichts tun kriegen weniger. Wenn sie wenig bis keine oder
mangelhafte bewerbungen schreiben gibts weniger, wenn sie depris haben wird der in diesem
system kompetente mitarbeiter sie an einen artzt sowie eine theraphie gegen depressionen
schicken, und er kriegt bei bescheinigter depression so lange volle unterstützung bis ein
psychologe bestätigen kann das er seine depressionen losgeworden ist oder gut genug in den
griff gekriegt hat. Wenn der mensch diese hilfe dann aber nicht wahr nimmt muss man einen
strich ziehen und es gibt knallhart weniger, seine krankheit als ausrede zu benutzen wenn er
nichts dagegen unternimmt um nicht arbeiten zu gehen ist genauso assozial wie den ganzen tag
vor der glotze zu hängen.

Und bedienungsloses grundeinkommen alleine reicht nicht, das hatten wir doch jahrelang in
deutschland, es ging und geht uns selbst heute zumindest verglichen mit anderen ländern zwar
immer noch gut aber... die korruption und krise konnte es trotzdem nicht verhindern. Und damals
war dieses grundeinkommen groß genug, mal ehrlich existenzangst brauchte keiner zu haben
ausser er hat selber irgendwelche schulden gemacht(selber schuld, soll der staat jedem seinen
eigenen persönlichen schuldenberg auch zahlen oder wie? das kanns ja echt nicht sein, dann
werden die menschen nur noch faul und bauen nur noch scheisse...). Genau deswegen muss
sich nicht nur was an der geldverteilung sondern auch am gesamten system ändern, und genau
deswegen müssen die menschen am besten von kindauf lernen was korruption ist, was
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passierte, wie man sich davor schützen kann und was man machen muss. So würde man das
problem an der wurzel bekämpfen, ganz klar muss man auch das symptom die falsche
umverteilung behandeln, aber solange die menschen sich nicht verändern mit der geselschafft,
verändert sich gar nichts, es wird sich in wie schon erwähnt wiederholen, wie in geschichte
auch zig zig male, revolution -> blutig -> vor allem unschuldige sterben-> die wahren verbrecher
kommen davon -> und eben jene verbecher fangen ihren korrupten scheissdreck wieder von
vorne an, und mehrere jahre oder jahrzehnte später geht die ganze scheisse wieder von vorne
los. Wir hätten dadurch wie die letzten male nichts erreicht. Unter diesen umständen würden
die menschen nie wieder so leicht zulassen das korruption und abzocken herschen.
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